
КОВЧЕГ ЗАВЕТА 

ПРЕДИСЛОВИЕ 

Книга "Ковчег Завета" была написана преимущественно 

Адамом, а затем дополнена Иисусом. Она представляет 

собой полное руководство о том, как выйти из Ада и 

достичь уровня Христова Сознания, а для некоторых — и 

бессмертия.  

В конце 2014 года Адам, злоупотребляя своими 

способностями, утратил почти всю ранее накопленную 

память о благоприятном опыте, возможностях и 

способностях, приобретённую благодаря Азовским 

Техникам Развития. Он оказался в душевном аду 

депрессии, доходя даже до того, что считал себя 

Антихристом. Ему было трудно запоминать информацию, 

прийти в себя и что-либо делать. Поэтому он вёл дневник. 

Способности, однажды открытые в себе, возвращаются, 

стоит лишь вспомнить, как это было. Чтобы забыть 

собственные ошибки и не вспоминать о своих 

способностях (так как во время шизофрении это опасно и 

страшно), Адам искал то, что давалось легче и 

оставалось полезным для души, но при этом не 

напоминало о прошлом.  

Бескорыстное творчество с желанием оставить о себе хоть какую-то хорошую память стало его 

путём из Ада. Когда Адам завершил свои поделки и нарисовал картины, его душевное состояние 

улучшилось, и круг дозволенного расширился. Далее, его увлечение изучением гороскопов 

помогло понять и вспомнить, из чего состоят переживания (как позитивные, так и негативные), 

а также упорядочить их. Затем Адам неожиданно столкнулся с экзаменами и проверками 

Свыше, которые позволили ему более полноценно 

вырваться из душевного коллапса. 

С желанием собрать все свои чувства воедино, Адам 

законспектировал все позитивные чувства, мысли и 

переживания, а также рефлексии после ошибок, 

которые смог найти в открытых источниках. Было 

заметно, что многое отсутствовало, но после очередных 

долгих поисков он нашёл специально для него скрытую, 

очень хитро закодированную информацию, 

предоставленную известным контактёром, которая 

включала даже правильную последовательность 

соседних чувств, целей и переживаний.  

Neale Donald Walsch в своей книги «Беседа с Богом» по 

поводу всего спектра чувств и переживаний писал:  

«Цель, желание и смысл человеческой души — 

испытать на опыте высочайшее, самое совершенное 

ощущение чувства любви, которое можно себе 

только представить. Душе нужны чувства. 

Высочайшим чувством является опыт единства со 

Всем Сущим. Поэтому душа пытается ощутить всё, 

чтобы она могла быть всем. Это великое 

возвращение к Истине, которой жаждет душа.  
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Поэтому, чтобы душа ощутила на опыте совершенную 

любовь, она должна ощутить на опыте каждое 

человеческое чувство. Как можно сострадать тому, 

чего не понимаешь? Как можно прощать другому то, 

чего никогда не испытывал в себе? Как душа может 

быть вверху, если никогда не была внизу, быть слева, 

если никогда не была справа? Как ей может быть тепло, 

если она не знала холода? Итак, мы видим одновременно 

простоту и потрясающее величие путешествия души. 

Наконец, мы понимаем, что ей нужно: 

Задачей души является сделать так, чтобы человек 

выбрал великолепие — выбрал лучшее из того, Кто Он 

Есть, — не отвергая того, что он не выбирает. 

Высший уровень души никогда не отвергает то, что не 

является великолепным, но благословляет, видя в этом 

часть себя, которая должна существовать, чтобы 

могла проявиться другая её часть.» 

Если весь набор позитивных чувств и переживаний после 

ошибок можно сравнить с маслом в светильнике, то 

фитилём можно назвать любовь. Согласно научным 

данным архангела Метатрона (Ориса), любовь является 

Фокусом Пристального Внимания. Если расставить 

чувства по кругу, а любовь поместить в середину, то луч любви, подобно стрелке часов или 

фитилю в лампе или свече, трансформирует силу в свет.  

Часть Нагорной Проповеди Христа из книги Леви «Евангелие Эпохи Водолея» отражает 

сказанное:   

«Люди всегда носят в себе то сокровенное место, где они могут встретить своё Высшее 

«Я» в единстве с Вездесущим. Где бы ни жили люди – 

на вершине, в глубокой лощине, на рыночной площади 

или в тихом доме, – они могут в любое время 

распахнуть дверь и найти Безмолвие, найти дом 

Всеединства, который в душе. Безмолвие есть 

царство души, невидимое для человеческих глаз. В 

Безмолвии призрачные формы могут скользить в уме, 

но они все подчинены воле; по велению души-владыки 

они исчезают. Если ты хочешь найти это Безмолвие 

души, ты должен сам подготовить себе путь. Ты 

должен оставить всякое напряжение ума, все заботы, 

страхи, сомнения и тревожные мысли. Туда может 

войти лишь чистый сердцем. Твоя человеческая воля 

должна быть поглощена всевышней. Тогда ты 

войдёшь в сознание святости. Ты будешь в 

Святилище и увидишь на живом алтаре зажжённую 

свечу Господа. И тогда взгляни в глубины храма 

твоего ума, и ты увидишь его весь пылающим. В 

каждой его части, от головы до ног, находятся на 

своём месте свечи, ждущие, чтобы их зажгли горящим 

факелом любви. И когда все свечи зажгутся, взгляни 

и увидишь глазами души бегущие волны источника 

мудрости. И ты сможешь испить из него и 

пребывать около. И тогда завесы спадут, и ты 

- 2 - 



окажешься в Главной Святыне, где покоится Ковчег Господа, покров которого есть 

седалище Милости. Не бойся поднять священный настил - в Ковчеге сокрыты Скрижали 

Закона. Возьми их и прочти внимательно, ибо содержат они все заповеди и заветы, которые 

понадобятся когда-либо людям. И в Ковчеге лежит магический жезл пророчества, 

ожидающий твоей руки; он – ключ ко всем скрытым значениям настоящего, будущего и 

прошлого. И вот, там манна, сокровенный хлеб жизни; и тот, кто его ест, никогда не 

умирает. Херувим зорко стережёт для каждой души этот драгоценный ларец, и каждый 

может войти и найти принадлежащее ему.» 

Однако, прежде чем перейти к подробному описанию атласа чувств, мыслей и переживаний — 

того самого «светильника», книга "Ковчег Завета" в первую очередь рассматривает основные 

понятия, возможные ошибки и их последствия, техники регенерации, построение внутреннего 

интерфейса, методы медитации, а главное, сжатое описание основных Центров подключения 

Пространств Мироздания в теле человека.  

 

ВАВИЛОНСКАЯ БАШНЯ 

Каждому центру «Вавилонской Башни» 

соответствуют свои элементы: позвонок (всего 

32 позвонка), зуб (32 зуба) и определённые 

части тела. К основным 32 частям тела 

относятся: 20 пальцев, 7 основных частей тела 

и 5 элементов причастий (локти, колени и 

челюсть). В сумме это составляет 96 элементов. 

Именно столько же основных Центров 

подсоединения отделённых друг от друга 

пространств и их Правителей.  

К ним относятся следующие группы Центров:  

7 – Конов, состоящие из Центров: 

индивидуальности, равновесия, выбора, 

защиты, меры, мира и здравомыслия. 

18 – Центров Духа – Ошибок-Грехов: блуд-ложь, 

чревоугодие-слава, злость-гнев, жадность-

ревность, зависимость-соучастие, 

предательство-смерть, лень-жалость, вред-

старость, гордыня-гордость.  

7 – Центров Состояний Страданий или 

Принятия: отрицания, боли, злости, депрессии, 

адаптации, торга, смирения или принятия, или 

неприятия.  

7 – Центров Души: зрения, слуха, запаха, логики, 

вкуса, тактильных ощущений, души. 

7 – Центров Судьбы: управления судьбой, планирования, действия, ума, разума, интеллекта, 

памяти. 

4 – Центра Добра: любви, сострадания, милосердия, жертвенности. 

4 – Центра Перерождения: перерождения, выдержки, творения, движения. 

4 – Направления Развития: мудрости, силы, могущества и власти. 

9 – Мастеров Зла. Это Центры: голода, войны, болезни, смерти, страха, раздора, запрета, 

несправедливости, зависти.  
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9 – Центров Сил: Хаоса, целепонимания, адаптации, концентрации, архивации, контроля-

защиты, очищения и регенерации.  

4 – Границы Переходов между вселенскими нано-, микро-, макро- и мегапространствами. 

4 – Состояния вещества: огонь, вода, земля, воздух. 

9 – Цифр – это ритмы вибраций плазмы, символизирующие отношение между её эманациями. 

На Центрах Цифр создана вся математика, нумерология, физика, геометрия, астрология, 

человеческий прогрес. Поскольку данных о значения чисел, например, в формуле Квадрата 

Пифагора, очень много в открытых источниках, эта тема в Ковчеге Завета далее не 

рассматривается.  

3 – Разделения Алфавита: на шипящие, звонкие согласные и гласные. На этих Центрах 

построена наука лингвистика со всеми её многочисленными 7000 языками. Поэтому их 

описание, как и в сучае с Цифрами, не рассматривается далее этого абзаца. Центр гласных 

символизирует жидкость, текучесть, изменчивость и адаптивность. Звонкие согласные, 

например «З», олицетворяют металлы, пронзительность и проницательность. Глухие согласные 

ассоциируются с газами, представляя невидимые силы равновесия. 

 

ЦЕНТРЫ КОНОВ 

Великая Справедливость – это Автономная Программа Бытия (АПБ), которая управляет 

Мирозданьем. Её главная задача – сохранение справедливости. АПБ состоит из поощрения, 

прощения и наказания. Эта программа управляется существами, которые любят и 

поддерживают данное направление.  

АПБ – это додревние знания, краеугольный 

камень правил, по которым устроено всё Бытие с 

момента возникновения нашего 

пространственно-временного глобального 

соучастия. Этим конам подчиняются все, включая 

самого Творца. Коны – это инструмент 

Мироздания, необходимый Порядок внутри 

Хаоса. Не мир работает на коны, а коны на мир. 

Коны и законы Мироздания – это не одно и то же. 

Нет того, что одни важнее других. 

Чтобы меньше ошибаться, а тем более грешить, 

переживайте ситуации в соответствии с 

Изначальными Конами Мирозданья, Центрами 

Порядка в нас. Когда учитываются все Коны, мы 

приходим к правильным решениям, обретаем 

здравомыслие и могущество. 

1. Кон индивидуальной формы жизни. По 

первому кону индивидуальности каждый 

обладает своей ценностью в виде уникальной 

формой порядка в объятьях великого Хаоса. Это 

главные четыре различия характера:  

 индивидуальный вкус вреда и пользы, 

видения смысла;  

 индивидуальное восприятие и трансляция 

понимания;  

 автоматика и личная карма;  

 личный дар силы и ума (то, что можешь лишь ты).  
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Не делай другому того, что сам себе не пожелаешь. 

Слепо копируя других, мы нарушаем первый Кон, а он 

самый главный. Чтобы «возвысится» над всеми и найти 

своё подлинное предназначение, человек должен взять 

ответственность за то, чтобы «всё сделать лучше». 

Принцип «Быть» должен стать основным вектором 

духовного возрождения, а принцип «Иметь» отойти на 

второй план. Становление «мастером ступени» 

индивидуального развития приводит к возникновению 

конкуренции. Плата в конкуренции – это могущество, 

влияющее на судьбу мира. 

2. Кон равновесия. Это справедливое распределение 

энергии ради её сохранения, ориентируясь на 

минимально возможный её расход и потерю. Как 

аукнется, так и откликнется. Человечество 

представляет собой единый организм бесконечного 

множества различного рода силовых и информационных 

полей. Поэтому если что-то где-то расходуется, то тут же 

во времени всё восстанавливается через соучастные 

структуры и уровни. Не важно, что ты отбираешь или 

отдаёшь, но рано или поздно всё вернёшь или получишь 

обратно, и никуда не денешься.  

3. Кон выбора. Каждая медаль имеет две стороны. Никто не имеет права принуждать 

принимать сторону Творения или сторону Сил Разрушения и деградации. Этот важный выбор 

присутствует каждую секунду настоящего момента: либо ввысь, либо вниз. Границы же выбора 

изменяются в зависимости от кармы. Во время давания советов, чтобы не навязывать, есть 

классическая формула: «вот я бы сделал так, а вы как хотите, так и делайте» – то есть совет 

должен оставлять возможность выбора другому человеку, и чем больше у него возможность 

выбора, тем меньше вы несёте ответственность. Если носитель сознания живёт в частоте 

Создателя, где его волевой выбор совпадает с замыслами Изначального и Высшего «Я», то он 

становится единым, превращается сам в Творца с 

большими возможностями. 

4. Кон защиты. Индивидуальное правило сохранения 

системы индивида. Протокол защиты рассматривает 

только вариант свой-чужой. Тот, кто нарушает четвёртый 

кон, тот его полностью оплачивает. Тот, кто нарушил 

четвёртый кон, может быть полностью уничтожен тем, кому 

идёт нарушение: когда хотят убить, отравить, угрожают 

смертельным оружием моей семье, моему виду, моему 

миру. Ни копай другому яму, а то сам в неё и попадёшь.  

5. Кон меры. Кон меры позволяет создавать собственные 

правила в собственных мирах, которые тоже имеют право 

на защиту четвёртым коном. Кон меры – это возможность 

оценивать миры между собой ради сохранения равновесия 

и справедливости при взаимодействии различных систем. 

Кон меры действует в рамках необходимого и 

достаточного. Но эти рамки с высокой точностью может 

отследить только тренированный и развитый разум. Двое 

могут смотреть на одно и тоже, но видят это по-

разному.  
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6. Кон мира. В чужой храм со своим уставом не 

лезь. У каждого Мира свои правила. Только 

разобравшись в правилах коллектива, можно 

ненавязчиво начинать внедрять свои. Мир и 

согласие с Творцом, постоянное следование его 

правилам освобождает человека. Такой человек 

становится по-настоящему хозяином своей жизни и 

судьбы. Такие люди каждой своей клеткой 

напрямую связаны с Изначальным, Высшим «Я». 

Они осознают себя частью Высших Первичных Сил 

и видят проявление их воли во всех мирах. Для 

таких людей не существует невозможного, им всё 

удаётся внутри уступчивости, пусть даже и 

кратковременных, чужих правил. Они почти не 

допускают ошибок. 

7. Кон Здравомыслия. Умный в гору не пойдёт, 

умный гору обойдёт. Это максимально правильный 

способ всегда понимать и принимать сложные 

идеально-правильные решения верного выбора из 

любого количества вариантов. Отвечает за правила 

всех миров и культур. Центр Здравомыслия в нас – 

это умение описать все чувства с помощью слов и 

знаков. Этот выбор определяет простую задачу: Да, 

Нет; Нолик, Единичка; Чёрное, Белое и так далее. 

Это основа всех чувств.  

Дозволение После Здравомыслия – это свобода, 

которая даётся только Свыше. Это разрешение взять на себя ответственность, в которой с 

головой можно погрузиться в особую созданную 

действительность и прокладывать великую дорогу в 

истории всего Мироздания к забытой нами по 

ощущению первичной субстанции.  

Здравомыслящих людей среди необразованных 

столько же, сколько среди образованных. 

Здравомыслящий человек часто преуменьшает 

количество и уровень окружающих его глупцов. Мерить 

других своей меркой заложено в автоматике человека. 

Мы часто заблуждаемся, думая, что другой думает как 

мы.  

Глупость – это не отсутствие ума, а особо опасный его 

состав со своим собственным своеобразным узким 

восприятием реальности и реакции на неё. Масштаба 

восприятия глупец лишён. Глупцам труднее и поэтому 

они в должной мере не желают на чувственном плане 

воспринимать в первую очередь Кон Равновесия, в 

переделах которого эволюционирует Вселенная. Он 

живёт либо для себя, либо для своей семьи. Шире 

глупец не мыслит и ничего не воспринимает. Глупец – 

это очень опасный тип личности. Он нелогичен, он 

нерационален, он вредит всем окружающим, заодно и 

себе, вредит бессмысленно, без цели, просто потому 

что может.  
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ЦЕНТРЫ ДУХА 

Дух накапливает опыт и формирует защиту от ошибок. Дух 

развивается через преодоление негативного своего или 

чужого опыта с переживанием его через размышления и 

приобретение мудрости. 

Дух – это надгреховное, наивысшее кармическое тело 

индивидуума. Оболочка этого тела усиливается в 

зависимости от эволюции индивидуума. Дух человеку 

даётся только при наличии ответственности. К примеру, 

ответственность появляется с семьёй или питомцем. Ведь 

именно в семье человек начинает совершать большинство 

ошибок по отношению к новому. Дух универсален для 

контакта как со старшими, так и с младшими в семье. В 

дружбе с двумя семьями – это двойной дух. То есть 

эволюция духовного тела может происходить как со своими 

сородичами, так и с ближайшим кругом друзей.  

Дух помогает понять и преодолеть отрицательный опыт 

прошлого, а также архивировать и забывать его. Тело духа 

учит нас выдерживать, переживать, не поддаваться 

влиянию греха, помогает преодолеть испытания, карму. 

Поэтому, управляя ошибками через Центр Духа, их можно считать полезными. Точка (Центр) 

синтеза сил и памяти Духа – это максимальное развитие всех Центров Ошибок: как 

индивидуальных, так и семейных и национальных. Максимальный уровень эволюции и развития 

Духа – это развитие тел «нации» и «народа», отвечающих за планетарное тело.  

Ошибка – это потеря равновесия. Ошибки и грехи необходимы для эволюции, потому что на 

ошибках (свои дороже, но и ценность выше) можно научиться не ошибаться. Поэтому Центры 

Ошибок и Центры Грехов являются причиной боли и отвечают за обучение тому, как не 

ошибаться.  

К ошибкам относятся: 

1. Центр Блуда (область таза) – это Антисмысл. Он обучает не блуждать в словах, в выборе, 

в выборе вещей. Блудить – значит делать вещи, не имеющие смысла.  

2. Центр Чревоугодия (живот) – это Антисмирение. Обучает нас соблюдать меру в 

потреблении, как во внешнем мире, так и в чувственных 

удовольствиях. Кишечник, почки, печень и селезёнка 

связаны с Центром Очистки. Всё, что организму не нужно, 

вымывается, выделяется.  

3. Центры Ярости, Злобы и Свирепости – это Антивыбор. 

Центр Ярости – это центр солнечного сплетения, включая 

желудок и поджелудочную железу. Этот центр, подобно 

термоядерному синтезу у солнышка, позволяет 

перерабатывать абсолютно любой вид энергии. В желудке 

происходит разложение пищи на составляющие. Центр 

Злобы (печень) касается вопросов, связанных с условиями, 

где тебе очень плохо. Это межвидовая агрессия, но не у всех 

она выражается одинаково. Злоба часто возникает при 

отсутствии выбора. Обучает, как не злиться, не обижаться. 

Как только разозлился, потерял концентрацию, потерял 

внимание, потерял силу, потерял жизнь. Центр Свирепости 

(желчь) – это свирепый осуждающий агрессор.   
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4. Центр Жадности (область груди, сердце) – 

Антибескорыстие. Жадность блокирует рациональное 

использование ресурсов. Жадность обучает нас 

распределять собственное внимание. Мы часто 

излишне стремимся не только к деньгам, но и к звукам, 

формам вещей и так далее, что приводит к потере 

внимания на более эффективных планах. Тот, кто в 

сердце своём жаждет обладать тем, что ему не 

принадлежит, и хотел бы взять это у хозяина без его 

ведома и согласия, – вор.   

5. Центр Зависимости (горло) – это Антисовесть. 

Зависимость от других характеров или привычек. 

Живём жизнями других. В этом случае мы перестаём 

слушать свой собственный характер, что разрушает 

наше собственное тело.  

6. Центр Гордыни (нос) – это Антиздравомыслие, 

Антидругое Мнение. Эго или самомнение появляются 

при переизбытке сил и/или могущества. От перегрузки 

собственной значимости мы перестаём слушать других 

и слушаем только себя. При этом непроработанная 

информация от других остаётся, накапливает 

плотность и всё больше давит на человека.  

7. Центр Лени (уши) – это Не-действие, Антицель, 

Антиполезное Действие, Антидвижение. Препятствует деланию. Обучает правильно выбирать 

собственное дело. Разновидность лени – уныние – это Антиразнообразие Полезных Действий. 

Уныние держит в поле постоянной деятельности и мешает выйти за рамки своих возможностей. 

Уныние – это нарушение обмена веществ, как 

депрессия. Занятая душа не может горевать. У неё 

нет времени для горя. Уныние появляется также, 

когда заканчивается какой-то вид топлива (вид силы, 

гормон, еда...), и поэтому нарушается баланс 

целостности. 

8. Центр Вреда (глаза) – это Антиблагость. Обучает 

нас не причинять вред. Изучает все вопросы, 

связанные с причинением вреда любому характеру. К 

примеру, предательство, вред природе, родным, 

Мирозданию. Развитие воли через вред происходит 

по принципу поступательного и осознанного 

стремления к правильной цели.  

9. Центр Предательства (рот) – это 

Антинравственность. Предательство – это 

злоупотребление доверием и знаниями о другом ради 

корыстных интересов или по глупости путём передачи 

индивида другой культуре (индивидуальной, 

семейной или национальной), другим правилам, 

традициям, наносящим ему ущерб и страдания 

разного вида. А предательством можно нанести 

особенно большой урон. Предательство собственной 

внетелесной команды, то есть внутреннего совета, 

особо наказуемо.  
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Центры Ошибок чаще работают в связке с соседними по однородности и расположению 

Греховными Центрами, чем с любыми другими.  

Грех бывает национальный, планетарный, семейный, индивидуальный и так далее. Грех 

мешает эволюции индивидуума, так как не даёт понять собственные ошибки. Поэтому грех 

никогда не оправдан, но может помочь, если иначе действовать невозможно. Чем дольше 

грешим, тем труднее понять, как оправдаться, оправдать и измениться. Ошибки отличаются от 

грехов меньшем количеством привлечённого внимания и соучастия. 

Грехи и их связь с Ошибками: 

 Грех Блуда соседствует с Обманом, Самообманом или Лжесвидетельством. Самообман 

хуже, чем обман, так как в это время мы не замечаем, что ошибаемся. Самообман 

активируется ради самооправдания, скажем, когда он был совершён более трёх раз. Обман 

– это самый выгодный из всех грехов, но лишь если он направлен ради великого блага всего 

Мироздания.  

 Грех Чревоугодия – находится рядом со Славой. Это чрезмерное употребление, 

использование, привлечение чужого внимания. 

 Грех Злости – рядом с Гневом. Это Антиконтроль с подменой смысла, Антиконцентрация. Мы 

не только злимся, но и заряжаем, что допустимо. Яростью можно управлять, а гневом куда 

сложнее.  

 Центр Жадности – находится около Ревности. Жадность к вниманию от живых объектов.  

 Грех Зависимости – приводит к последующему Соучастию. В случае сочувствия и 

зависимости мы учимся на чужом опыте, но во время соучастия мы берём карму другого на 

себя, не разобравшись сначала со своей.  

 Лень дружит с Жалостью (Антицель). Возникает как отлынивание от работы над собой. Лень 

бывает лишь личная, а для жалости нужен кто-то другой, нужно кого-то привлекать 

соучаствовать и так далее. Поэтому жалость хуже 

лени. Разновидность жалости – это нытьё по 

отношению к себе или другому.   

 Гордыня – это Гордость за народ, за культуру 

или за мир при соучастии в этом и ощущении чувства 

правоты. Если, например, хочется почесать нос или 

внизу носа около верхней губы, то, рассуждая 

бинарно «да» или «нет», рекомендуется 

параллельно протекающую мысль-слово 

перевернуть на прямо противоположную.  

 Рядом с Центром Вреда находится Старость. 

Мы стареем из-за продолжительного умышленного 

причинения ущерба чужой или своей системе, 

организации, судьбе, миссии Игрока и так далее. 

 Центр Предательства соседствует со Смертью 

– это Убийство, и особенно первенца. Первенцы 

обычно сильные люди, так как они берут на себя всю 

семейную карму. Это осознанное убийство любого 

существа, включая растения. За убитое, к примеру, 

насекомое, по Кону Равновесия, с нас возьмут из 

нашей биологии, то есть здоровья психического, 

эфирного и так далее, те существа, которые создают 

насекомые.   
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7 ЦЕНТРОВ СОСТОЯНИЙ СТРАДАНИЙ ИЛИ ПРИНЯТИЯ 

Гордыню, Гордость со своими чувством Правоты и 

Антимнение не стоит путать с активацией Центров 

Отрицания. Центры Отрицания – это отрицание всего и всех, 

даже порой собственного мнения и ранее принятого 

решения. Согласиться можно и сразу. В ином случае 

существует семь стадий (алгоритмов) работы или «борьбы» 

с сомнением и несогласием:   

1. Отрицание – это первая стадия. Активируется в лучшем 

случае принципом самоанализа; в худшем случае, как 

защитный процесс из-за разрушения целостности 

мировоззрения.   

2. Злость – вторую стадию можно охарактеризовать как 

злость, возникшую из-за препятствия или запрета. Это 

давление собственных «недоработанных частиц», каждая 

из которых хочет показать свою значимость, и между 

которыми нет единого согласия. Это активация 

эмоциональных защитных сил для торможения, для 

блокировки и создания фильтров к «чужой информации».  

3. Боль – это внутренний голос АПБ, который «знаком боли» 

говорит об ошибке понимания. 

4. Подавленность, доходящая до депрессии – отключение нейронов, нарушение обмена 

химических реакций в голове, как знак «глобальной» ошибки или недопонимания. 

5. Торг – это причина-мотивация, заставляющая терпеть чужой характер, ради избавления от 

сопротивления. Это создание правил для попытки осознания. 

6. Адаптация – это объективное поэтапное не отрицание, а принятие чужой информации для 

дальнейшего анализа.  

7. Смирение, Принятие – это согласие со своей «неправотой» или правотой другого.  

В теле сперва происходит логическое разрешение программ: нолик, единичка, правда, ложь, да, 

нет, принять, не принять. Внутри человека постоянно причудливо смешанно бьются истина и 

ложь за власть над духом и душой. Суть этих проблем заключается в том, что в любой 

происходящей трансформации человек должен быть готов к новой стадии. Если он не готов, 

вступает в действие «Закон отрицания отрицания», где разрушение старого происходит вместе 

с жизнью, судьбой и телом.  

В конечном итоге побеждает «ничто», а именно – высокая готовность принять и измениться 

даже под противоположную, но с верным чувственным откликом, точку зрения. Тогда, 

догадавшись, узнав и достигнув истины, можно утвердиться внутри истины, пребывать в ней, 

стать ею. 

Если человек не принимает того, что произошло, его воля для него важнее воли Высших Сил, и 

отрешиться он уже не может. Он привязан. Изменений не произойдёт. Соответственно, его 

проблемы останутся при нём. Уныние, кстати, это тоже форма агрессии к себе, превосходства 

над своим Высшим «Я», осуждение его, неверие, незнание и нежелание понять. 

Первые признаки усиленной зависимости – это ощущение тупости в душе, где начинает 

исчезать ощущение полёта, света, лёгкости, где возникают совершенно необоснованные 

претензии к миру, которые словно сами лезут изнутри. Тьма сгущается перед рассветом. И 

сейчас, если посмотреть вокруг, идёт очень мощное усиление сопротивления, всех привязок, 

повышение агрессии во всех, идёт усугублённое усиление энергетики всего человечества, и это 

видно по многим признакам. То есть для того, чтобы ощутить Высшее, мы должны 

почувствовать, насколько нам бывает больно в человеческом. Человеческое должно быть 

«невкусным», оно должно, так сказать, мучиться, корчиться, страдать и распадаться.  
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ЦЕНТРЫ ДУШИ 

Дух и Душа состоят из двух очень разных программ, 

которые одновременно поддерживают друг друга. Эти 

программы берут своё начало из ядра характера и 

наделяют тела людей человеческими качествами. 

Человек, развивающий эти программы и качества, 

открывает себе доступ в мир первых изначальных сил и 

основ. Это те основные силы, которые порождают 

эффект существования всех разнообразных видимых, 

осязаемых, ощущаемых, воображаемых миров и 

пространств, а также голограмму отражений 

перерождения этих пространств и миров в причинно-

следственной неизбежности, то есть возникновения 

звука, формы, времени и света.   

На примере отца и сына можно понять, как 

взаимодействуют друг с другом программы Духа и Души. 

Дух, как строгий отец и учитель, помогает сыну Душе 

развить способности таким образом, чтобы не навредить 

системе Мироздания в целом. Изначальная троица 

«Отец, Сын и Святой Дух» внутри сущности Изначального 

Творения интерпретируется в своём высшем аспекте как: 

Отец – это Закон, Сын – это Порядок, а Святой Дух – как 

мать, которая создаёт условия, где Отец и Сын самореализуются. 

 Душа – это центр развития органов чувств и правильного их понимания. Она развивает навыки 
восприятия тела при любом опыте, который связан с развитием чувств. Душа может 
существовать только при наличии характера. У Души нет возраста, а есть только уровень 

развития. 

Пища опыта переживаний для Души — это семь 

Центров:  

 Вся чувственная информация – это вибрации и 
трение. Мы как бы ощупываем пространство своим 
мозгом.  
 Вся видимая и невидимая (образы) 
информация. Образы получаются из силы трения. 
Изначально глаз не было, приходилось для 
понимания, какая форма наша и какая не наша, друг 
друга «астральными щупальцами» трогать. Лишь 
позже были сформированы структуры и 
приспособления, которые помогли появиться иным 
центрам чувств для более качественной обработки 
объектов. 
 Запах – вся чувственная информация с 
помощью носа. Ясно-нюханьем, сверх-обонянием 
можно определить кармических существ внутри 
существ (творцов внутри творцов). 
 Звук – вся слышимая информация.  
 Центр Вкуса – вся чувственная информация с 
помощью языка. 
 Центр Смысла, Логики – это вся логически 
построенная с помощью знаков и букв информация. 
Это высшая мотивация, придающая уверенность. 
 Душа, как центр развития восприятия.  
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Огромный объём информации, усваиваемой разной 

группой людей, привыкшей ежедневно потреблять 

определённый рацион разнообразия информации через 

органы чувств, может быстро истощить свои тела 

перееданием. Это приведёт к ослаблению 

биологической защиты.  

При состоянии «перенаполненности информацией» 

(давления изнутри) рушатся структуры форм телесных 

меридианов, отвечающих за верный сбор информации 

и силы. Из-за потери полюсов информация начинает 

мутировать в живые формы жизни типа вирусов или 

болезней. А во время ограниченных ресурсов тела, типа 

состояний никчёмности, перегруженности, избыточной 

опустошённости и так далее, можно легко стать 

безумцем.  

Боль и мучения – это не мы, а наше тело. Наше Высшее 

«Я» сравнимо в своей высшей ипостаси с Высшим «Я» 

Изначального Создателя. Благодаря нашим Высшим 

«Я» мы когда-нибудь сможем почти всё. Оно пока нами 

играет, чтобы войти в нас, предварительно очистив. 

Оно абсолютно светлое и пребывает вне мучений. 

Точнее, боль и мучения оно всё же переживает, но 

безбольно и не мучаясь, так как если работа с 

негативом происходит моментально и верно, то негатив сразу трансформируется в понимание 

и тихую радость.  

 Что представляет собой Высшее «Я»? Это вы, но из очень развитого будущего, достигшие 

«вне-времени», помнящие и умеющие всё. Высшее 

«Я» – это главный Игрок, который играет нашими 

меньшими «я», находящимися в состоянии 

забывчивости, и благодаря этому испытывает 

радость познания нового, чего лишён Игрок, так как 

знает и умеет всё. Высшее «Я» получает радость от 

того, что помогает себе же, то есть забывчивым нам, 

в собственном прошлом, нынешнем настоящем. 

Наши Игроки, где нет иерархии и которые находятся 

вне времени, очень похожи, индивидуальны, едины и 

почти одинаково раздуты в Мироздании, как пузыри 

друг в друге. Там мы дружны. Там полный 

взаимообмен. 

Наши Игроки имеют кодовые имена, которые могут 

меняться или дополняться в качестве поощрения в 

зависимости от уровня наработанных новых 

вибраций характера и роли меньшего «я» в 

Мироздании. Высшее «Я» – это руководитель. 

Главный Игрок не падает. Когда человек молится 

Единому, который тесно связан со всеми остальными 

Единствами, можно считать, что человек молится 

совокупности Высших Сил. Внутри этих Сил, конечно 

же, есть и его индивидуальное самое Высшее «Я», 

которое очень похоже на Изначального Создателя 

или, точнее, на группу Создателей.  
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ЦЕНТРЫ СУДЬБЫ  

Судьба отвечает за пространство и время. Судьба 

создаёт путь, ситуацию, условия и возможности для 

развития Центра Управления Судьбой, где можно 

исполнить свои желания, предназначения и 

управлять другими центрами времени. Судьба даёт 

возможность проверить, прав был человек или нет. 

Центры Судьбы – это места, где моё тело 

переплетено с планами других игроков. 

Центры Судьбы включают: Центр Управления 

судьбой, Центры Планирования, Действия, Ума, 

Разума, Интеллекта и Памяти. 

 

Центр Управления Судьбой 

Психическое и физическое здоровье необходимо, 

чтобы была сила управлять Судьбой.  

Человек, душа которого привязана к этому миру, 

наконец-то осознаёт, что мир имеет боль. Пусть 

после десятого дискомфорта, но начинает это 

осознавать. Чем к большему количеству миров он 

привязывается, тем больнее ему становится. 

Слишком сильное взаимодействие, надежда и 

поклонение человеческим желаниям – это источник 

непрекращающейся боли. Тогда человек понимает, что может остаться в этом мире, но точку 

опоры нужно перенести за его пределы, и тогда боль уменьшится. Начинаются поиски других 

стран, миров, таких как Шамбала, Вавилон и так далее. Тогда нам легче перенести точку опоры, 

но в таком мире тоже боль. Тогда человек уже пытается 

перенести свою точку опоры на загробный мир иных 

пространств. И когда он понимает, что и там есть 

проблемы, и там тоже нужно работать, и там не 

спрятаться. Значит, куда он должен спрятаться?  

Почему человек хочет спрятаться? Для того чтобы не 

чувствовать боли, чтобы уменьшить её. Когда боль 

уменьшается? Когда уменьшается зависимость от 

этого мира со своим стремлением к человеческому 

счастью. Поэтому, когда человек действительно 

захочет спрятаться, а эффективность обнаружится в 

правилах Единства, интуиции, в Высшем «Я», тогда 

ему не нужно будет Рая или Ада, тогда ему не нужны 

кисельные реки и молочные берега, и тогда ему не 

нужно смотреть в этот мир. 

Так вот, когда человек прячется в любви к Абсолюту, 

когда он ощущает своё единство с Изначальным, 

Игроком или духом, концентрируется и живёт внутри 

образов Единства, тогда любые страдания для него 

становятся всего-навсего этапом развития духа и души, 

и школой, где этапы взросления, воспитания и развития 

становятся нормальными, и во многом благостными.  
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Меняться по отношению к боли… – это искусство. На фоне 

размеров образов Единств боль воспринимается более 

мелкой и где-то там внутри в виде точки. При этом боль 

становится необходимой и востребованной всего лишь как 

дополнительный толчок к Творцу, Игроку, к познанию, 

развитию и изменению. Всё зависит от того, куда мы хотим 

спрятаться и как мы готовы ощутить то пространство, 

пребывание в котором позволит нам не лишить себя боли, 

а полностью изменить наше отношение к ней. 

Душа развивается через любовь божественную и через 

страдания души и тела. Это как у спортсмена, у которого 

болят мышцы, и он испытывает от этого радость. Эта 

боль, но он понимает, что эта боль может стать причиной 

его радости, его развития, накопления опыта регенерации. 

Поэтому, когда мы в этом мире болеем, то насколько в 

нашей душе много способностей любить, настолько боль 

из трагедийной и разрушительной становится 

созидательной. 

При соучастии в каких-то кармических конфликтах, 

судьбах мы часто испытываем боль, но эти страдания, эта 

«грязь» – они не наши, а идут извне. Это те ошибочные и 

грешные страдания, с которыми просто надо работать. 

Человек, ощущая на постоянной основе своё тело целостно, достаточно хорошо 

приспосабливается к повседневным спонтанным делам и хорошо восстанавливается после 

нелепых ситуаций. Но даже это лишь самая малая энергия из возможных, чтобы выжить. А 

гораздо большая – это энергия Судьбы, это умение контролировать территорию вокруг себя на 

много лет вперёд, да и назад тоже. Это умение держать в памяти данное поле, чувствовать 

Единство, которое им управляет. Это поле подобно кокону человеческой Судьбы. Но есть ещё 

более тонкие планы, на которые мы успешно можем 

выйти для ещё более полной адаптации, большего 

могущества и силы. Они касаются присутствия не только 

в этом, но и в других мирах. Это единение со всей 

Вселенной. Это так называемая картина мира.  

Наше тело – это сегодняшняя картина мира. Наша 

Судьба – это картина мира на протяжении нашей жизни 

и нескольких жизней после. Однако главная картина 

мира – это высшие моменты духовности и будущего в 

многоуровневом аспекте. Это то, что нас связывает со 

всей Вселенной. Насколько мы гармоничны, настолько 

все три уровня наших сил работают нормально.  

На картину мира жертвуется особо много внимания и 

времени. Часто она создаётся с трудом, по крупицам, 

годами. Поэтому крах её происходит очень болезненно. 

И принять такой крах человеку практически невозможно. 

Тут такой совет: даже когда рушатся все наши 

представления, то всё равно агрессии в душе быть не 

должно. В любой момент, даже когда разваливаются не 

только ценности сознания, но и и ценности подсознания, 

должна сохраняться любовь к Единому, Всеединству, 

Игроку и Высшему Альтруизму.  
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Если у нас есть какие-либо физиологические проблемы с 

организмом, то нам хватает для восстановления пять-

семь процентов интенсивности любви к Изначальному, 

включая его Автономную Программу Бытия. Если у нас 

начинается развал в Судьбе, то интенсивность любви к 

Высшим Силам должна быть как минимум пятьдесят 

процентов. А если у нас начинается крах картины мира в 

виде предательства, несправедливости и прочего, то 

интенсивность должна быть все сто процентов. Это 

означает, что в подобном случае уже просто помолиться и 

сказать, к примеру: «Господи, прости за то, что я осуждал 

или обиделся на кого-то за что-то», недостаточно. 

Молитва сработает на тысячный, на десятитысячный раз, 

но полного эффекта регенерации и адаптации к 

жизненным конфликтам не будет. Даже не надейтесь.  

Когда человек неправильно распределяет свою 

внутреннюю энергию и силу, он обречён на проблемы, 

ошибки и грехи. Если человек гораздо больше думает о 

том, чтобы заработать, получить, и гораздо меньше 

думает о том, чтобы измениться, стать добрее, больше 

отдать, то сколько ни снимай с этого человека грехи – это 

занятие безнадёжное, бесполезное и вредное в конечном 

счёте. Для того чтобы помогать людям, которые не умеют подняться над человеческим, нужно 

самому внутренне быть чистым. 

Есть человеческое счастье в виде квартиры, дачи, машины, 

но всё это разрушается. А есть человеческое состояние 

тихой радости, высокого альтруизма, где энергия 

повышенная, которую никто не отнимет. Но эта радость не 

материальная, а тонко-материальная. И мы прекрасно 

знаем, что она гораздо важнее. Поэтому зависимость, 

зацепленность за свою энергетику, за свои чувства, за свои 

желания, которые, так сказать, бурлят и которые 

исполняются, может быть даже очень сильной. Поэтому 

притча о падшем ангеле и говорит, что главные наши грехи 

не на уровне тела, а на уровне наших чувств.  

Один из самых главных масштабных наших изъянов, грехов 

– это поклонение высоким чувствам, высоким желаниям. 

Значит, что нужно сделать? Нужно их не просто дать, а 

позволить, чтобы все как бы высокие желания исполнились. 

Нужно накачать энергетикой желания, и у каждого человека 

«попёрло», что называется. И вот после этого, когда 

человек увидит, чем это кончается, вот тогда и появится 

устремление к истинному Изначальному после очередного 

катастрофического падения.  

Когда мы при необходимости боимся сказать «нет» другому человеку, когда мы не можем 

отказать, когда мы повышенно стесняемся, – это всё формы зависимости от других людей. И 

когда для нас слово «любовь» сопряжено только с мягкостью, только с комфортом, никаких 

отрицательных эмоций, то вот здесь и получается приростание. Здесь получается неумение 

относиться жёстко к людям, когда сама ситуация требует жёсткости. Ведь чтобы быть жёстким, 

нужно, как бы, отказаться от любви. А после уже всё, после человек повысить свою 

интенсивность любви не сможет, потому что он её тормозит.  
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Важно помнить, что внешнюю агрессию можно проявлять лишь тому, у кого нет внутренней 

агрессии. И даже если её нет внутри, то всегда есть риск, что внешняя перейдёт во внутреннюю, 

и тогда мы ею заражены. 

У нас должно быть видение Высшей Воли за любым 

человеком. И у нас должна быть реакция не на 

человека, а на Творца. А реакция на Него может 

быть только одна – чувство любви. Первое чувство 

– любовь, а потом уже что-то остальное. Потому что 

любовь – это отдача. Сначала мы должны отдать, а 

потом попросить. Если первая эмоция к Создателю, 

Игроку – это просьба, то фенито (конец на 

французском) – наша вера закончилась. 

Есть три этапа воссоединения с Единым, с Игроком: 

первый – отрешение; второй – покаяние, принятие; 

и третий – молитва-медитация и ощущение 

Целостности и Единства. Вот эти три фазы 

необходимо пройти каждому, кто хочет внутренне 

измениться и, соответственно, преодолеть свои 

проблемы. 

Медитация – бессловесная молитва – это умение 

распределять и управлять внутренними силами и 

процессами в организме, своей оперативной 

памятью. 

Если, как известно из христианства, даже волос не 

упадёт с головы человека без воли Изначальных 

Сил, то это значит, что любое наше действие 

Свыше определено в направлении усиления 

собственной Целостности и Единства с 

Изначальным, Первичным. Поэтому здесь переживать не надо. Нам в плане Единства наказания 

нет. Потому что там нет виноватых и там нет правых. На кармическом уровне внутри времени и 

пространства есть причина и следствие, поступок и его результаты, и здесь уже можно говорить 

о правом и виноватом.  

На глубинном божественном кармическом уровне понятие вины – это потеря божественной 

любви, а на уровне человеческой логики есть конкретно преступник и есть формулировка, что 

он должен быть наказан. Есть три уровня. На человеческом уровне есть наказание. На 

кармическом уровне есть торможение неправильного поведения. А на Высшем Изначальном 

уровне есть только помощь в обретении Всевышнего. 

Что такое диалектика? Представьте, что вы едете в машине, где не работают тормоза. Вы 

давите на газ, и всё хорошо, машина едет, но бывают резкие повороты на дороге, и вы щупаете, 

а тормозов-то нет. Так вот диалектика – это газ и тормоз. Если у человека нет тормозов, он 

разобьётся. Если в машине нет газа, а есть только тормоз, она будет ехать, но очень медленно.  

Так вот, религия в основном всегда занималась тормозами, барьерами и ограничениями, 

сдерживала человека от сексуальных желаний, в еде и так далее. К чему это привело? К тому, 

что энергия сдерживаемых желаний шла наверх, и накапливался огромный духовный потенциал 

и потенциал единения с Творцом. Этот потенциал потом реализовался в цивилизацию.  

А пока какие призывы в основном с западного мира? Мол, тормоза придумали трусы по системе, 

поэтому их быть не должно. Типа, дави на газ, и у тебя всё будет хорошо. А после почему-то 

при подобном мировоззрении западный мир и заразившиеся от него начинают вымирать. И если 

проанализировать, оказывается, эти современные гуру считают, что взяли их из христианства.  
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Вот при коммунизме: либо хорошее, либо плохое; либо друг, 

либо враг – и всё. То есть при конфликте врага пытались 

уничтожить полностью, как бы ради мира, счастья и дружбы 

в народе, а потом этот конфликт вырос с чудовищной силой. 

Невозможно одну противоположность отделить от другой. И 

именно диалектика, где развитие и любовь, не могут быть без 

противоположности. Поэтому нужно совершенно чётко 

понять, что характеристика любого процесса или объекта 

должна включать в себя взаимоисключающие понятия. 

Только тогда будет полная характеристика. Тогда будут 

противоположности. То есть, если мы даём оценку человеку, 

мы должны всегда дать ему положительную оценку в том, что 

в нём есть хорошего, а также отрицательного, плохого. И 

тогда будет полная картина. Если мы даём однобокую 

оценку, никогда реальной картины не будет. 

Когда мы подавляем наши желания, мы подавляем любовь. 

Потому что все наши желания исходят из любви, из 

Создателя, из Игрока. Энергия и информация, приходящие из 

Изначальных Сил, входят и разбиваются на несколько 

потоков. Главный поток должен пойти к Творцу. Потом поток 

идёт стратегически на обеспечение будущего, и третий поток идёт и разделяется на два 

инстинкта: инстинкт сексуальный – продолжение рода, и инстинкт самосохранения (судьба, 

воля, управление, контроль и так далее). Это нормальное распределение у живого существа.  

 Что заметил Зигмунд Фрейд? Что подавление инстинкта – это подавление чувств, которые 

выходят за пределы этих инстинктов. И величайшее открытие, что дух и душа первичны, что 

именно они рождают болезни и проблемы с телом при подавлении основных инстинктов 

управления-власти и продолжения рода, начинает убивать людей. Потому что однобокий 

подход, упускающий Изначальный аспект, при котором главное лечение любого человека стало 

раскрепощением себя, открытием сексуальных ворот. 

Да. Инстинкты подавлять, уничтожать нельзя, но и 

раскрепощать тоже. Их надо сдерживать. Потому что 

когда мы сдерживаем и притормаживаем энергию, 

которая идёт на инстинкты, мы увеличиваем любовь в 

душе. И вот до сих пор весь Запад считает, что секс – это 

полезно, это хорошо, это гимнастика, это здоровье, что 

такие люди долго живут. На эту тему написаны тысячи 

книг, миллионы диссертаций.  

А вот религии как раз обращены к ситуации, и там это 

даётся уже в усиленной манере, когда унижены наши 

инстинкты, а мы должны сохранить любовь. Ударили по 

одной щеке, подставь другую. То есть весь смысл не в 

том, чтобы бегать и подставлять щёки, а в понимании 

того, чтобы, когда рушатся основные инстинкты, 

сохранить внутренне любовь, когда рушится 

человеческое, сохранить Изначальное. Почему? Потому 

что мы сейчас входим именно в тот период, когда должно 

в усиленной манере появиться совершенно новое 

человечество, новые информационно-силовые потоки. 

Но эти потоки пройдут только тогда, когда инстинкты 

затихнут, будут унижены, дестабилизированы.  
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А если в наших рефлексах защита своих инстинктов, 

если мы в угоду своим инстинктам давим чувство 

любви, то у нас есть лишь два варианта: умирать 

быстро и умирать медленно. Другого варианта нет. 

Когда у человека есть проблема, и он не может её 

понять, идёт настолько дикий перерасход энергии, что 

в качестве защиты, чтобы он не убил свои тонкие 

планы, своей души, – это сойти с ума. И человек 

сходит с ума, или он отказывается эту информацию 

воспринимать. 

Грех можно снять. Те энергетические проблемы, 

которые человек с чёрной душой «накручивает», их 

можно сбросить на детей, на другого, на себя в 

далёком будущем взять, как делают многие целители, 

и его телу станет легче, потому что грех мучает как раз 

тело. А возникшая болезнь очищает душу. Поэтому 

грех-то снимать нельзя. Он должен сам уйти. Как 

только человек меняется и исчезает агрессия к любви 

к Высшим Силам, стоящим за всем, то очень многие 

его грехи снимаются сразу же.  

Так вот нужно правильно понимать, что вы хотите 

получить от прочтения этих текстов. Вы должны 

измениться. Чтобы измениться, вы должны быть 

беззащитными. Ощущение правоты, которое шло 

через осуждение, критику, обиды, претензии, её нужно снять через покаяние. 

Когда человек думает о себе часто плохо? В тот момент, когда у него возникло какое-то 

непотребное желание оскорбить другого, украсть что-то и так далее. И здесь очень важно понять 

схему, принцип. Любое ваше желание на самом деле 

происходит из любви, и в нём есть энергия. Поскольку 

любое желание происходит из любви, то оно 

божественное. Подавление этого желания означает 

агрессию к Всевышнему, к Игроку. Вот, тогда что можно 

подумать? Если я хочу убить другого, то я не должен 

давить этого желания? И вот здесь очень важный 

момент. Тот человек, который не умеет мыслить, он 

мыслит только категориями: хорошо или плохо, добро 

или зло, левое или правое. Он соединить две 

противоположности не может в сознании. Это 

особенность языческого мышления.  

Мысль о том, что с любимым человеком нужно 

расставаться по той или иной причине, оказывается, 

является пожеланием ему смерти на тонком плане. Мы 

же не подозреваем, насколько важны наши мысли и 

слова, хотя и чувствуем все эти нюансы. 

Чтобы почувствовать ребёнка, я должен 

абстрагироваться от себя и почувствовать его. 

Развитая степень абстракции может быть только у тех, 

кто может отрешиться. А тот, кто является рабом своих 

страстей, смоделировать состояние другого человека 

просто так не сможет.  
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Всё, что мы получаем, мы должны зарабатывать отдачей 

сил. Поэтому тот человек, у которого по природе высокая 

отдача энергии, у того потребительство подсознательное 

всё-таки блокируется. Поэтому те, кто привыкли к 

активной деятельности, им творчество продлевает жизнь. 

Так вот тот, кто привык отдавать внутреннюю силу: 

физическую, в виде чтения, комплимента, любую другую 

– этот человек уже защищён от избыточных денег. 

Что такое крах судьбы? Это когда вы думали, что будет по 

одному, а получилось по-иному. Внутренняя 

раздражительность при этом означает, что вы не 

принимаете этой болевой ситуации. В этом случае всё же 

следует найти время, чтобы поработать над абсолютным 

принятием любой ситуации внутренне, чтобы с вами ни 

происходило.  

Во время любого момента краха будущего и любой 

несправедливости к вам, у вас должно быть полное 

принятие. То есть когда самые высокие ваши мечты, 

надежды, чувства оскорблены, если в этот момент вы 

продолжаете стремиться любить людей, продолжаете 

принимать свою судьбу, какая она есть, и любить себя, 

значит, вы этот момент проходите. Значит, сначала мы 

ощущаем Изначальное, Первичное в себе и вокруг себя, абсолютно принимаем божественную 

волю во всём, что произошло, и это произойдёт. Затем, когда мы научились как бы это видеть, 

вот тогда начинается отслоение. Сначала следует увидеть любовь к образам Единства, а потом 

постепенно отпускать и принимать любой крах. Потому что, если вы не верите любви, а 

начинаете думать о крахе, тогда будет просто уныние. 

 Уровень Судьбы в иудаизме представлен через притчу о бедном Иове. Неужели у него выше 

подвиг, чем у тех, которые ради веры в Единого шли на мучения и смерть? Выше! Потому что 

здесь сам Бог у него всё отбирает. Он видит, что у него 

Бог отбирает, насылает смерть близким, и вот здесь 

трудно принять крах судьбы. То есть кто-то мучает, но вот 

этот-то меня любит. А вот когда и вот этот тебя начинает 

уничтожать, то что здесь получается? Здесь идёт 

парадоксальный момент. Тебя Бог уничтожает, а ты 

должен всё равно это принимать. Это, так сказать, 

воспринимается колоссальной ошибкой человеческого 

сознания и подсознания. Этот момент очень тяжело 

принять, но это всего лишь чистка очень тонких планов, 

выходящих за пределы одной жизни. А когда происходит 

чистка не одной жизни, то это уже чистка не одного 

человека, а группы людей, пусть даже небольшой. 

Не верится, но до сих пор толпы евреев, умерших в 

концлагерях, находятся в Аду лишь потому, что 

проклинали Бога, отрекались от Него во время их 

смерти, не желали увидеть в этом высшей воли 

провидения. Невиновных практически не бывает. Пусть 

из-за прошлых жизней или уже в этой, но это чем-то 

заслужено. О их моменте смерти было уже договорено 

с Силами Судьбы до их рождения. Поэтому их тоже из 

Ада нужно вытаскивать.  
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Для того чтобы накопленная «грязь» была очищена не в 

пределах одного человека, а в масштабах человечества и 

даже потусторонних миров, уровень очищения должен быть 

намного масштабнее одной жизни. То есть целитель лечит 

одного человека, но «грязь», которая идёт во всём 

человечестве, он не вылечит. Она будет накапливаться. 

Быстрые целители как раз и выталкивают «грязь» с одного 

человека в общий котёл. Это означает, что чем лучше и 

быстрее будет работать целитель и медицина, тем быстрее 

наполнится «грязь» в нашем общем котле, и мы все 

погибнем. 

Рейки-Мастера и Космоэнергеты к быстрым целителям не 

относятся. Их вера в лучшее в вас намного больше, чем 

ваша вера в самих себя. Этими образами они и лечат, но не 

перебрасывая болезнь, а как бы ухаживая за ней, тонко ловя 

подходящий момент внутри жизненных обстоятельств 

пациента, чтобы блокады страхов перевести в понимание, 

где вам кажется, что вы сами до этого догадались.  

Для того чтобы вылечить не одного человека, а вылечить всё 

человечество, уровень чистки должен быть намного 

масштабнее, чем одна жизнь. Именно такой уровень приходит сейчас. И когда идёт такой 

уровень, то интенсивность любви должна быть такая, что крах всех самых высших моментов, 

даже собственная смерть от другого, не остановит чувство любви. То есть интенсивность любви 

должна быть на порядок выше, и она должна быть безостановочна.  

То есть что получается? Чтобы очистить тот тонкий уровень, который ведёт к гибели 

человечества, нужно подняться на уровень интенсивности любви на много порядков выше. Для 

этого нужно ощущать, идентифицировать себя с Единым Творцом, Игроком и Высшим 

Альтруизмом. Это означает полное видение проявления Всевышнего вокруг и готовность 

отдавать любому. Лишь готовность, так как отдавать можно далеко не всем. То есть, если я 

вокруг вижу только волю Всевышнего, то я невольно начну 

отождествлять себя с ней. Если я вижу чертей, демонов, 

бесенят и так далее, то тогда идентификация идёт в 

обратную сторону.  

Поэтому, так сказать, святой видит вокруг себя ангелов, а 

грешник – демонов, бесенят и прочего. Они тоже учат уму-

разуму. Итак, для того чтобы очистить свою душу на таком 

новом уровне, нужно видеть волю Творца во всём 

непрерывно. Нужно принимать прошлое и то, что 

произойдёт в будущем, полностью.  

Тосты с диалектикой, например, «Благодарю за то, что у 

нас есть, и трижды спасибо за то, что у нас есть….» лучше, 

чем тосты иного плана, типа: «чтобы у нас всё было и за 

это нам ничего не было». Вот этот второй тост, скажем, с 

семикратным пожеланием смерти людям и себе из-за 

кумирства благополучной судьбы. Вот человек три раза 

такой тост произнёс и в тюрьме оказался. Поэтому тосты, 

пожалуй, надо произносить продуманнее. Лично я после 

тоста дополнительно ритуально ставлю стакан на стол, 

чтобы ещё больше притормозить желание, вспоминая 

слова, типа: «Если на то Свыше угодно».  
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Центр Планирования 

Планы – это стратегические цели будущего. Центр 

Планирования позволяет поддерживать расширение 

собственного поля возможностей. Это умение видеть главный 

маяк и прокладывать путь к нему, рассматривая больше 

одного варианта предполагаемых событий. Например, 

планируя попросить кого-то о чём-то, можно предположить как 

минимум два ответа: «да» или «нет», будет принятие или 

будет сопротивление. Поэтому важно мысленно подготовить 

адекватную реакцию, но предполагать реализацию 

совершенно другой, новой и недосмотренной. В трудно и 

долго планируемых ситуациях в результате случается как раз 

незапланированное, но благодаря подготовке 

предполагаемых событий – с очень хорошим результатом.  

Единственная манера, единственная схема поведения, 

единственная картина мира и одинаковые реакции на 

окружающий мир – это плохо, это языческое мышление, это 

поклонение желаниям, будущему. Если видно более одного 

варианта Планов на будущее – это хороший знак. Значит, мы 

познали отрешённость от целей и желаний. Таким образом мы сможем лучше управлять своей 

судьбой в будущем. Если у нас две-три модели будущего, то каким бы оно ни было, если одна 

модель рухнула, подключается вторая. И тогда раздражения не будет.  

Раздражительность – это одна-единственная модель, и чем она точнее, тем более панически 

мы боимся её потерять, тем яростнее мы будем защищать и ненавидеть весь мир, если что-то 

этой модели не соответствует. Тогда всё списано и жди отката. Одна модель – это поклонение 

уже чему-то. Если вы поклоняетесь будущему, у вас есть лишь одна схема развития мечты, в 

которой нет боли, тогда вы уже за Планы, за судьбу зацеплены.  

Когда вы мечтаете о будущем, вы должны говорить «если на то Свыше угодно». Это 

подразумевает, что всё намеченное может развалиться и вы готовы к этому, а значит, у вас есть 

иммунитет от подобного будущего. Но если вы мечтаете о кисельных берегах и молочных реках, 

то это уже проблема. 

В первую очередь нужно заботиться о корнях и земле дерева. И тогда ствол, ветки, листья 

вырастут сами. О них тоже нужно заботиться, но во вторую очередь. А если мы только гладим 

листки, чистим их и не поливаем дерево, листья погибнут. Это система приоритетов. Поэтому, 

когда мы привыкли большую часть времени, сил и внутреннего направления ориентировать 

именно к Высшему «Я» и получать оттуда главную энергию, то всё остальное выстраивается 

более-менее само собой. При этом что такое верх? Это как бы будущее. Ветки, которые тянутся 

вверх – это как бы мужское начало. А ветки, которые прогибаются к земле – это женское. 

Поэтому, когда женщина слишком много занимается духовностью, возникают проблемы, дети 

болеют или даже дети отсутствуют. Поэтому женщина должна ориентироваться на Изначальное 

через призму материального. А мужчина Изначальное приобретает через призму духовного. 

Мы привыкли противопоставлять одно другому в силу слабой энергетики, в силу нашего 

неумения реально удерживать Изначальное, собственную Целостность и связь с Игроком. Если 

привязанность может убивать любовь к Высшему, значит, все привязанности следует 

отбросить. Если деньги могут убивать любовь, нужно отбросить деньги. Если хорошая квартира 

или машина могут убивать любовь, всё равно не стоит жить в пещере. Зачем? Речь идёт о том, 

что мы должны правильно соблюдать систему иерархии, понимая, что превалирует в планах, а 

что нет. Это сложно и тяжело, и для того чтобы эту иерархию соблюдать, мы должны в первую 

очередь думать и устремляться к тому, из чего всё происходит. Если мы привыкаем это делать, 

то последующие звенья гармонично развиваются.  
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Человек сходит с ума лишь от неумения правильно 

конструировать время, от неумения направлять своё 

внимание в нужное для Вселенной и Высшего «Я» русло. 

Когда есть многоуровневый План, где есть одобрение 

Свыше, то на долгие годы главное направление становится 

понятным, и лишний раз не нужно задумываться, чем 

заняться сегодня, завтра или через месяц. Всегда есть что-

то одно, пусть даже на первых этапах еле видимое «в 

тумане», над чем можно нескончаемо долго думать, 

анализировать и манифестировать, выбирать из 

полученного опыта самое работающее и двигаться дальше 

к тому, пока ещё еле видимому или, наоборот, уже к более 

чёткому маяку. Внимание всегда привлекается целью и 

выбором направления.  

Чтобы прийти к верному Плану действий, нужно выслушать 

своё стремление. Высший План, как и любые другие цели, 

– это как аккумуляторная батарея. Чем выше задачи, тем 

больше они заряжают силой. Истинный Высший Альтруизм, 

а именно принесение пользы человечеству, пусть даже в 

ущерб себе, когда другому, а тем более Мирозданию 

важнее, останавливает старение. 

Индивидуальное Планирование и стратегическая цель действий, рассчитанная на годы, 

необходимы для радости жизни. Это единственный способ улучшить своё здоровье, потому что 

разные нравственные качества всегда определяли структуру и функцию клеток, как и групп 

животных, сообществ, космических тел и их скоплений. Пристальное внимание меняет 

пространство микрокосмоса тела, духа, души, судьбы, окружающего пространства и любого 

другого бытия. Желания на мысленном уровне начинают контактировать с чувственными 

возможностями организма, а значит, и с окружающей средой, с частью собственного микро- и 

макрокосмоса.  

Когда мы верно упорядочиваем себя и своё 

мировоззрение, мы совершаем меньше ошибок, меньше 

устаём и, как следствие, меньше ломаем своё здоровье. 

А значит, живём дольше. Человек своим Высшим 

Альтруизмом провоцирует Высшие Силы подстраховать 

его и в долгожительстве тоже.  

Правильно пройденный конфликт в состоянии 

Целостности и Единства без обид и прочей ненависти 

даёт развитие души. Преследуя возвышенные цели, 

убегать от конфликтов не рекомендовано. Высшие Силы 

нам посылают в том числе и через «негодников» слова, 

испытания и опыт. Но многие боятся рисковать из-за 

собственного мнимого несовершенства и избегают 

подобных контактов. Они даже вымаливают, чтобы 

Боженька от них нечистого удалил. Они не понимают, что, 

когда Высшие Силы хотят сделать человеку особенный 

подарок, они его обёртывают в конфликт. Высшие Силы-

то по вашей просьбе отведут «нечистого» на некоторое 

время, но и вместе с полезными для развития 

ситуациями, разговорами и знанием. При этом надо 

понимать, что страхи – это тоже желания. Их Свыше тоже 

исполняют.  
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Насколько агрессия будет исчезать в тонких планах, в 

виде страха, уныния и осуждения, настолько появится 

усиление контакта с тонкими планами и видение 

многовариантности будущего, где можно выбрать 

лучший План действий. И насколько мы будущее 

видим и с ним взаимодействуем, настолько оно 

выстраивается. Потому что, когда я чувствую будущее, 

я не буду к нему агрессивен, и значит, оно будет 

выстраиваться, хочу я или нет, в благоприятном для 

меня режиме. 

У идеалистов есть тенденция жить в мечтах о 

будущем, они боятся за него. Типа: вот это красивое 

или всё же не такое красивое, но будет ещё лучше. И 

получается, что они настоящим ещё не живут, а в 

будущем жить не выходит, и происходит парализация, 

агрессия к будущему. Почему? Потому что когда вы 

точку опоры, точку счастья, передвигаете в будущее, 

вы хотите избавиться от настоящего, чтобы побыстрее 

получить будущее, и начинаете ускорять время. Если 

вы от своей мечты получаете гораздо больше 

удовольствия, чем от реальности происходящего, а 

именно начинаете жить мечтами, сугубыми планами и 

играми будущего, то тогда ваша энергетика точно 

упадёт. Тут следует более досконально 

проанализировать ощущения своих чувств, чтобы исправиться. 

На тонком плане бытия, чуть расслабившись здесь и немного напрягшись там, мы выходим за 

пределы физического объекта на более сущностное 

и целостное. При этом у нас резко меняется 

представление о времени. То, что было в настоящем, 

прошлом или будущем, становится непрерывным в 

настоящем. Время воспринимается как 

многовариантные и многомерные кадры себя, как 

физического тела, так и чувственного. Это значит, что 

если мы выходим на самые тонкие пласты прошлого 

и будущего, то даже «кадров себя» нет, а есть вы, как 

«разлитое волнами море силы», распростёртое во 

времени с центром в настоящем. Когда мы такую 

модель чувствуем, тогда у нас всё нормально. 

Как только мы перестаём чувствовать будущее, 

единство с ним, ориентироваться внутри его образа, 

мы начинаем себя неправильно вести. То есть если 

мы человека не чувствуем, мы ему наступим на ногу, 

толкнём, обидим, и тогда полноценного контакта уже 

не будет. Иными словами, всё, что мы не чувствуем, 

мы потеряем – у нас с этим будет конфликт. Мы 

никогда этого конфликта не решим. Для того чтобы 

разрешить конфликт, нужно смоделировать 

состояние другого человека, и тогда очень легко 

конфликт решается. Поэтому одно из главных 

условий решения любого конфликта – это 

моделировать состояние другого человека.  
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Вся Вселенная исходит из принципа абсолютного 

единства. Она начала расширяться, но осталась в своей 

исходной точке. Чтобы познать Изначальное, необходимо 

сжать Вселенную в одну точку и выйти за пределы 

времени. Чем больше мы устремляемся к Творцу, тем 

ближе мы подходим к понятию точки. Мы выходим на более 

тонкие планы, где время сжимается. На этих уровнях мы 

начинаем видеть будущее, настоящее и прошлое как 

единое целое. 

Что происходит, когда происходит сильное дробление на 

прошлое, настоящее и будущее? Мы разрываем время на 

три части, хотя на самом деле оно едино. Это является 

агрессией ко времени. Одна из самых разрушительных 

форм этой агрессии – это когда мы получаем больше 

удовольствия от будущего, чем от настоящего. В этом 

случае мечта становится наркотиком, а действия 

вредными, похожими на фанатизм. Если вы начали 

получать больше удовольствия от будущего, чем от 

настоящего, это уже проблема. Вы живёте лишь в 

будущем. 

Любовь к настоящему важнее, чем к будущему. Блаженны 

те, кто не привязан к Планам и желаниям, особенно не совпадающим с волей Творца. Не стоит 

чрезмерно думать о завтрашнем дне, не обижайтесь и не раздражайтесь на тех, кто по какой-то 

причине портит ваши Планы. Это пособие о том, как сохранить любовь при крахе будущего.  

Насколько мы в любой жизненной ситуации, при потере какого-либо человеческого, сохраняем 

в себе образы Высшего Альтруизма, Высших Сил, Игрока, Единства, настолько мы правильно 

выстраиваем своё направление. Порой нам необходимо терять, и в момент потери мы 

определяем, куда мы идём. Чтобы ощутить Божественное, нужно научиться терять 

человеческое. Если мы не готовы принять травмирующую 

ситуацию, бесполезно говорить о чувстве любви, ведь 

агрессия внутри нас не даст нам её прочувствовать.  

Вредно отрекаться от любви к Высшему ради жизни и её 

продолжения в будущем, её обеспечения в настоящем и 

так далее. Если рассматривать распределение, то с 

одной стороны находится чувственный аспект счастья, а 

с другой – материальный аспект счастья.  

Насколько мы зависим от материальных аспектов жизни, 

легко понять: это жадность, зависть, ревность, 

обидчивость, гнев, правота и так далее. Через будущее к 

нам поступают самые тонкие чувственные уровни. Это 

тоже жадность, но ко времени, желание его убыстрить, 

чтобы приблизить, притянуть к себе. Это уже осуждение 

себя или Высших Сил, критика и неприятие ситуации, 

которая не соответствует нашим идеалам. 

Один из главных конкурентов любви к Изначальному – это 

будущее, так как оно для нас является продолжением 

нашей жизни. Следовательно, главный конкурент любви к 

образу Единства – это жизнь в ограниченных 

представлениях многовариантности будущего, 

представления о бесчисленных выборах пути.  
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Тут хороший пример зацепки за одновариантные 

Планы событий – это распространение болезни 

гомосексуализма и лесбиянства. Это один из немногих 

знаков, показывающих, что прикрывается гибельная 

тенденция сильнейшего самоуничтожения из-за 

поклонения будущему.  

А как выглядит поклонение будущему? Чтобы получить 

будущее, мы должны преодолеть зависимость от него, 

но человек, который считает, что красота спасёт мир, – 

это тот, кто не получит будущего. Поклонение красоте 

и идеализму в отношениях и так далее не спасут, а 

скорее погубят мир. Красота – это застывшая любовь. 

Почему столько «голубых» в индустрии модельного 

бизнеса? Да потому что там идёт поклонение красоте. 

Поклонение высшим желаниям. Но если человек 

просто поклоняется своему сексуальному желанию, то 

он уподобляется ещё пока лишь животному. Однако, 

если человек поклоняется, кроме сексуального 

желания, ещё и высшей красоте, то он поклоняется и 

будущему. Чем больше он поклоняется, тем меньше 

видит его стратегически. Когда же он полностью эти 

Планы теряет, становится либо «голубым», либо 

раковым больным, либо он умирает. В этом случае, 

если «голубой» вернётся к своей нормальной теме, то 

он умрёт. 

В чём смысл такого заболевания, как СПИД? Это 

каждую секунду ощущение, что ты скоро умрёшь. Это 

крах будущего – одной из главных ценностей 

человека. Поклонение будущему делает человека 

ревнивым, который не может принять краха её 

Планов.  

Во время СПИДа в первую очередь страдают лёгкие, 

иммунитет на нуле. А это показатель отсутствия 

энергетики из-за программы самоуничтожения. А 

программа самоуничтожения идёт как результат 

ненависти, агрессии к окружающему миру. А агрессия 

к окружающему миру идёт тогда, когда мы точку опоры 

ставим не на любовь, а на внешнее её проявление: 

желания, высокие чувства, инстинкт продолжения 

рода и самосохранения. Чуть больше нам дать 

счастья – и жди побочного эффекта. 

Мы живём сегодня в мире, где есть всё. Это огромное 

везение и удача, что мы родились в нынешнем 

времени. В этом времени сжалось невероятно многое.  

Каждому из нас следовало бы задаться вопросами: 

«Откуда я пришёл?», то есть «Каково моё прошлое?», 

«Кто я такой?», а именно «Каково моё настоящее?», 

«Кем я буду?», а точнее «Куда я иду и каково моё 

будущее?». На самом деле эти три вопроса – это полная характеристика объекта в 

пространстве и времени – что я есть в прошлом, настоящем и будущем.  
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Сейчас мы находимся в одном из самых интенсивных 

периодов в истории не только человечества, но и даже 

всей Вселенной, когда происходит сжатие времени. 

Этот процесс будет продолжаться ещё 300 лет. 

Сегодня всё невероятно сжато, и, проживая одну жизнь, 

мы можем ощущать, как будто живём сотни жизней, 

насыщенных эмоциями. Это похоже на сравнение 

одного дня человека и всей жизни морской большой 

черепахи: за один день человек может пережить 

больше эмоций и чувств, чем она за 400 лет своего 

существования. То же самое происходит и с нами. 

Сжатое время представляет собой максимальное 

присутствие Высших Сил в нашей жизни, что является 

прекрасным, но одновременно приносит и огромные 

катаклизмы, войны, возможность гибели цивилизации и 

шанс на возрождение. 

Тенденция к выживанию у общества достаточно 

сильна. У нас есть запас внутренней силы. Как мы её 

разделим? Самая большая часть идёт на стратегию, на 

выживание в будущем, потом на тактику, выживание в 

ближайшем настоящем, потом на обслуживание себя. 

Так вот, на обслуживание себя уходит 10, в среднем 

15%. Всё остальное количество уходит на стратегию и 

на тактику, и это залог выживания. 

У нас один вид энергии перетекает в другой. 

Примерно 90% женщина должна бы отдавать 

своим детям, своему будущему, своей духовности, 

своему высшему потенциалу, остальное идёт на 

неё. Поэтому, как правило, на бизнес энергии нет. 

Когда женщины начинают заниматься бизнесом, то 

часто начинают болеть их дети. Лишь ближе к 50 

годам можно, когда дети взрослые и так далее... А 

вот если идёт раньше, то она просто забирает у 

них энергию и у своих высших духовных структур.  

Когда у нас идёт перевод энергии из 

послезавтрашнего в день сегодняшний, у человека 

идёт бизнес, у него сексуальность высокая, но 

будущего у него нет. То есть через увлечение 

сексом, через увлечение едой, работой, бизнесом, 

деньгами и благополучием можно «отвоевать» 

энергию у будущего и спокойно умирать, не 

подозревая об этом.  

То есть, любой человек, западающий на 

благополучной судьбе (деньги, управление), – это 

будущий вампир. Зацикленность на однобоких 

Планах выглядит очень просто. Когда вы только и 

думаете о деньгах, о выгоде, о благополучии, когда 

вы ради этого готовы отказаться от любви, когда 

вы ради этого готовы предать или унывать, или 

ненавидеть, или завидовать, или работать на 

износ, то ваша песенка спета.   
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Как можно впасть в зависимость от будущего? Очень 

просто. Поставить цель и ради неё начать крошить 

всех подряд. Поклонение будущему приводит к 

жестокости, когда цель оправдывает любые средства. 

Если человек ради будущего допускает нравственные 

нарушения, подавляет чувство любви, то последствия 

неизбежны: СПИД, наркомания, проституция — как 

проявления неудовлетворённых и разрушительных 

желаний. Человек, который хочет что-то получить от 

будущего, но не отдаёт ему силу внимания, будет 

сталкиваться с проблемами в конечном счёте. Мы 

получаем то, что отдаём и трансформируем. И чем 

больше мы учимся любить и отдавать, тем большее 

право на счастье мы обретаем. Не стоит, к примеру, 

получать больше удовольствия от будущего (мечты, 

компьютерные игры и тому подобное), чем от 

настоящего момента. 

Мы должны всегда прикладывать усилия, чтобы наше 

Высшее «Я» проявлялось более реально. Сознание 

нацелено на то, чтобы тело выжило, и поэтому оно 

всегда главенствует над подсознанием, и образы 

Единств поэтому незаметно «слетают». Эта тенденция 

подавления Изначального нашим человеческим 

уровнем есть всегда, а значит, всегда должна быть 

тенденция к преодолению первой тенденции. 

 Каждый человек или общество, чтобы выжить, должно заботиться о стратегическом выживании. 

Поэтому 90% энергии люди и общество должны 

отдавать на то, что спасёт в будущем, что называется 

дух и душа. Это называется нравственность. Это 

называется вера в Изначального, а значит, и в его 

АПБ, и собственного Игрока, в их безграничную 

готовность помочь вам. 

Мы можем получить любое количество энергии, но 

она нас убьёт, и придёт эта сила только к тому, кто 

умеет её правильно распределять. А правильно 

может распределять тот, кто умеет выбрасывать силу 

внимания, притормаживая управление 

благополучием и желания в сексуальности. 

А мечтать можно и нужно. Дело в том, что когда вы 

находитесь в настоящем и мечтаете о будущем, то вы 

выдаёте энергию, которая является стратегической, 

где будущее воспринимается без ущерба 

настоящему.  

Значит, когда человек мечтает, у него выделяется 

энергия на адаптацию и взаимодействие с будущим. 

Когда мечта о будущем не отрывается от реальности 

настоящего, когда она часть настоящего, тогда это 

допустимо. Значит, есть выброс энергии. А как только 

вы отпихиваетесь от настоящего и начинаете жить 

будущим, то начинается деформация.  
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Центр Действия 

Центр Действия  связан с ритмом созидания и 

движения, отражающим в настоящем 

оперативную память сознания. Оно необходимо 

для коммуникации в системе индивидуальных 

целей всех форм жизнедеятельности в 

Мироздании, формируя глобальный 

согласованный план действий. 

Оперативную память можно представить внутри 

и вокруг себя в виде определённого прозрачного 

кокона, состоящего из многочисленных очень и 

очень микроскопических прозрачных частичек 

Хаоса, которые могут приобретать на короткое 

время форму и цвет в соответствии с 

намерениями индивида.   

Обычно сперва мы обдумываем, потом об этом 

говорим и уже затем действуем. Центр Действия 

характеризуется умением на каждую 

приходящую мысль реагировать сразу 

адекватным ситуации поступком, внутренней или 

внешней реакцией, минуя долгое обсуждение и 

обдумывание. Процесс анализа, выбора между 

«да» и «нет» всё же происходит, но как-то 

ускоренно и прямо во время действия. Процесс 

творчества хорошо воспитывает умение 

работать с данным Центром, с его оперативной 

памятью. Даже если происходит мимолётная 

ошибка в процессе, то она также моментально исправляется и, как правило, происходит к 

лучшему. Например, в определённых видах картин, когда художник делает ошибку, а потом её 

исправляет, то часто из этого синтеза получается шедевр. 

Многим знакомо, что если, не приступив к работе, уже не терпится увидеть конкретный её 

результат, тогда подобное мысленное опережение событий лишь затрудняет путь к результату. 

Результат должен рождаться постепенно, в процессе работы. В живом процессе творчества 

редко когда предвидишь результат. Это рождение чего-то нового. Оно рождается не всегда 

таким, каким хотелось бы в начале, – но всегда таким, каким ему следовало быть. Настоящий 

творческий процесс похож скорее на то, как растёт растение, как расцветает цветок, а не на то, 

как строится дом согласно заранее утверждённому плану и проекту. Но даже если работа 

заключается в том, чтобы строить дома, то тогда пусть стремление к результату не затмит 

наслаждение процессом. 

Кто опаздывает? Опаздывает тот, кто спешит, кто очень хочет приблизить будущее. У него 

внутренне идёт жадность ко времени, спешка, и тогда он должен, чтобы себя привести в 

порядок, опоздать. Поэтому очень медленно действует тот человек, который внутренне очень 

хочет сделать быстро. Так и наблюдается обратный эффект, где человек делает ошибку, для 

исправления которой затрачивается больше времени. Если человек говорит: «Ну как пойдёт, 

ведь наверху уже всё решено», то в этот момент идёт отпускание импульса зацикленности на 

желании к действию.  

Почему принято посидеть на дорожку перед путешествием? Сел человек, приостановил себя, 

внутренне отказался от путешествия, а потом едет, и у него получается. Вот это умение 

отказаться от желаемого – это и есть лучшая возможность ускорить процесс.  
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Как только мы много берём на себя, слишком 

часто придаём значение своим действиям, 

фанатично желая их осуществить, то 

начинается гиперфункция сознания, 

перегружающая нашу оперативную память. 

Поэтому сознание должно чуть-чуть отставать 

от наших чувств. Если мы Мир именно так 

воспринимаем, тогда всё хорошо.  

Если возникает какая-то проблема, она сначала 

решается сознанием, мыслями, 

продумыванием, а потом нужно вовремя его 

остановить и включить механизм чувств и 

действия по системе – «глаза страшатся, а руки 

делают».  

«Глаза страшатся» у того, кто начинает 

смотреть, и у него идёт лихорадочное 

перевозбуждение от неверного представления 

о будущем. И чем дальше, тем больше он 

боится. Он начинает делать, включает чувство, 

и вдруг выясняется, что проблема решается. 

Поэтому, если мы хотим действительно решить 

какую-то задачу, нам нужно вовремя научиться 

отключаться от сознания и переключаться на 

чувство. 

Как, спрашивается, научится Действовать, 

отдавать? Тортик и всё такое? Так вот, когда мы 

перестаём спрашивать, а начинаем 

Действовать, вот тогда мы и начинаем 

меняться. Это важный момент. Даже если в вас есть самое отвратительное чувство, желание, 

то вы не имеете права плохо думать о себе. Вы всегда должны знать, что вы похожи на 

Изначального, что любовь внутри к себе вы испытываете к Создателю, Игроку, Высшим Силам. 

Просто, чем недостойнее чувство, тем больше вам придётся работать над ним. 

Обычно на внешнем плане получается то, что, в принципе, человек внутри уже достиг. Вот 

сначала мы на тонком плане всё формируем, архивируем в точку, а потом элементарно 

переводим в Действие.  

Вселенная возникла из точки, и любой идущий процесс возникает из точки. Что является точкой? 

Оказывается, точкой является поле. Полевая структура, имея любую протяжённость, 

одновременно полностью едина. То есть на тонком уровне ощущение Единства выше, чем на 

физическом. На физическом уровне ощущения Единства нет. Значит, любые процессы во 

Вселенной зарождаются на уровне поля. Что такое поле – это наша душа, дух и наши эмоции. 

Значит, насколько мы в них проводим определённую трансформацию, настолько потом уже на 

физическом уровне, на наших внешних чувствах, всё получается. 

Как только возникают какие-то переживания за будущее, нам нужно сказать: «Там наверху всё 

уже решено. Произойдёт так, как соответствует изначальной воле, поэтому бояться 

бесполезно». Мы должны что-то делать, но бояться бессмысленно. Сожалеть о прошлом 

бессмысленно. Это произошло по дозволению и воле Высших Сил. Как только мы ощущаем это 

божественное проявление во всём и всех, мы понимаем, что не мы управляем процессом, а 

нами управляют. И тогда сознание начинает успокаиваться и видит больше вариантов выбора 

в каждой секунде времени. Я понимаю, что я вторичен. Значит, если я ничего не буду делать, то 

ничего особого не произойдёт.  
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Действия действию рознь. Сила и информация Свыше не 

даются даром и без смысла. Наглядный пример, где у 

некоторых потентых мужчин, пардон, по просыпанию 

«стояк». В этом случае можно выбрать, конечно же, 

обесточивание простаты путём всяких там половых утех. 

Однако эффективность собственного развития 

значительно падает. Дело в том, что тот поток Любви-

Мудрости, который опускается на нас с головы и проходит 

все энергетические центры тела, должен проходить и в 

ноги ради целостных ощущений себя. Как говорится, 

судьба у нас под ногами. То есть, если мы забыли думать 

ногами, то ощущение мыслей «куда пойти» пропадает. Как 

только при обдумывании мужчина выходит на верную 

отчётливую мысль о направлении Действия, то от 

простаты сила моментально переходит в расширение 

наших возможностей, правильного выбора дальнейшей 

тактики пути, к расцвету человеческого и божественного в 

нас через Действие.  

Центр Действия – это умение в каждой проблеме видеть 

возможность собственного возрождения. 

Чтобы женщине не быть жертвой изнасилования, что 

можно сделать? Нужно, когда тебя унижают как женщину, 

увидеть в этом Высшую Волю и сохранить любовь. То есть для начала, если была угроза 

насилия, понять, что преступник здесь исполнитель твоей 

программы. Значит, если женщина изнасилована и она 

возненавидела этого человека, то блок удваивается. После 

шансов преодолеть эту проблему практически нет.  

Что получается? Красивая женщина начинает делать 

карьеру, зацепляется за неё и так далее. Вот она должна 

родить, и у неё попытка изнасилования или оскорбления. 

Она возненавидела этого мужчину. Рождается чудная 

красивая девочка с как бы прекрасным характером, как у 

ангела. Девочке пять лет. Её насильник затаскивает в 

подъезд, убивает, режет и всё подобное. При этом все 

говорят: «Страшная смерть и так далее», а на тонких планах 

у девочки агрессия к мужчинам запредельная, энергетика 

сбита напрочь. Кто автор? Автор – мать, которая не простила 

того, кто унизил её сексуальные чувства до рождения 

девочки. Именно так мы и получаем смерть, болезнь и 

проблемы, когда утрачиваем Первичное и действуем только 

в пределах человеческого или животного начала. 

Любое действие – как зерно. Если зерно некачественное, то 

ничего хорошего не вырастет. Поэтому, если вы что-то 

начинаете с тяжестью или с завистью, или с желанием 

обогатиться, отомстить, а не перевоспитать, то ничего не получится. 

Те богатые люди, добивающиеся чего-то, которые начинали просто как ощущение полёта, 

светлости, ясности. Вот он реализовывал себя и ни о чём не думал, и у него получилось. Любое 

дело, которое вы начинаете, если оно идёт из ощущения единства, радости и выплеска сил 

пристального внимания к чувствам, пойдёт. Если же начинаете головой действовать, то вряд 

ли. Всегда всё начинается с эмоций.  
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Центр Ума 

Ум необходим для создания индивидуального 

алгоритма жизни. Он является производным нашего 

эго и носителем мирского сознания — 

совокупностью определённых эгоистичных, 

иллюзорных представлений об окружающей нас 

реальности. Ум формирует в нашем сознании 

уверенность в том, что мир не целостен, и каждая его 

часть живёт отдельной жизнью. Он хорошо 

разделяет на части, разрушает однородность и 

разъединяет людей, но не соединяет. Ум враждебен 

к чувствам. На уровне ума любить – означает 

использовать, употреблять во всех видах, ничего не 

давая объекту своей мнимой любви. Эго, пользуясь 

инструментом ума, натягивает на нас маску 

личностного поведения, часто представляя то, чего 

на самом деле в человеке нет, но чем он козыряет 

всю жизнь. Ум — это индивидуальные технологии 

управления собственной системой. Например, 

токарь на заводе научился управлять станком, и 

эти навыки записываются в Центр Ума.  

Ум – это наше сознание – это оперативная 

память настоящего, представляющая наше 

низшее «я». Оно распределяет внимание для 

действия по определённой программе. Сознание 

постоянно «лопается», как мыльный пузырь, и восстанавливается заново, но на другом уровне 

и стадии развития.   

 

 

Центр Разума 

Разум – это тот же ум, но целостный и безграничный, 

потому что в нём нет иллюзий, и его источником является 

не эго, а душа человека. Разум — носитель 

управленческого сознания. Не эмоции управляют 

разумом, а он управляет ими. Если ум может только 

разъединять, то разум, наоборот, всё объединяет. Он 

очищает жизнь от иллюзий и заблуждений и обучает 

высокому чувству любви, нежности, сострадания и 

ответственности. 

Разум создаёт индивидуальные алгоритмы для 

управления алгоритмами ума. Это управление с помощью 

умений собственного ума над системами, уровень 

развития которых менее эффективен, но где присутствует 

повторяемость. Например, директор умеет управлять 

всеми подчинёнными на заводе. Он владеет навыками 

каждого сотрудника и понимает, как объединить всю 

систему в эффективный коллектив, который, работая 

совместно, достигнет поставленных задач. При этом 

не нужно постоянно следить за служащими, а 

достаточно своевременно входить с ними в контакт 

для корректировки их действий.   
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Центр Интеллекта 

Интеллект напрямую связан с интуицией и подсознанием. Он является носителем жреческого 
сознания, позволяя человеку не тащить своё прошлое в будущее, а полностью понять себя. 
Интеллект помогает принимать правильные решения в настоящем, моделируя тем самым 
будущее. Он включает не только знания о высоком чувстве любви, но и умения их применять. 
Для интеллектуального человека любовь означает излучать тепло, дарить самое ценное 
предмету обожания и радоваться процессу дарения. Интеллект создаёт алгоритмы 
управления для алгоритмов разума, как, например, президент страны, который владеет 
навыками управления всеми менее эффективными службами и предприятиями в регионе. Он 
разбирается в психологии общества и умеет контактировать с иными правителями. 

Интуиция — способность из множества мгновенно представляемых возможностей выбирать те, 

которые наилучшим образом резонируют с нашими намерениями, устремлениями, желаниями 

и вкусом.  

Душевно-духовный человек умеет отдавать энергию. Он умеет быть независимым от 

окружающего мира, преодолевать зависимость от своих желаний и инстинктов. Он имеет 

повышенный доступ в тонкие планы. Поэтому у него более высокая интуиция. У него ощущение 

целостности себя, а уже потом – единства со всеми. Он может заботиться о других. А каким 

образом достигается доступ в тонкие планы? Элементарно. С помощью ограничений функций 

тела, и тут же энергия идёт в тонкие планы. Человек перестаёт есть, двигаться внешне. 

Пример с казино. Там человек играет на интуиции. Сложно 

её включить, но в ближайшие 5-10 секунд, а может минут 

20, она, как правило, работает. Мы будущее подсознанием 

видим всегда.  

Казино выжимает очень много внутренних сил. Если 

человек ходит в казино раз в месяц, то он нормально 

будет играть и так далее. Но если он ходит чаще, у него 

внутренних сил не будет. Он начинает зацепляться за 

желания, сожалеть, переживать и так далее, и 

накручивает агрессию. Этот человек выиграть в казино не 

должен. Его подсознание прекрасно знает все карты, 

которые сейчас выбросит дилер, прекрасно знает. Именно 

поэтому он проигрывает. Чтобы спасти свою душу, его 

подсознание включает режим самого худшего – 

«угадывания». Это закон. Вопрос почему? Чтобы душа не 

распалась.  

Так вот, каждый человек играет на интуиции. Поэтому, 

скажем, есть хитрые законы, которые влияют на проигрыш 

и выигрыш: если человек в плохом настроении, он не 

выиграет; если ему не нравится дилер чем-то, 

дискомфорт за столом, он не выиграет; если человек 

очень хочет выиграть, он не выиграет. Но если человек 

отрешён и нормально себя чувствует, и начинает выигрывать, то у казино есть свои приёмы, 

чтобы сбить это. Самые различные. Например, резкая смена дилера, чтобы раскачать 

внутреннее состояние жертвы тем или иным способом.  

Так вот, если у дилера сильная энергетика, сильнее, чем у игрока, он может просто его иссушить. 

У такого, как правило, выиграть невозможно. Поэтому, когда дилер очень сильный, его в казино 

не держат, потому что с ним все проиграют. Когда дилер очень слабый, его тоже не держат, 

потому что с ним все выиграют. Поэтому обычно должен быть средний. Но одного сильного 

придерживают как таран под конец дня, чтобы сразу все своё заработанное вечером нормально 

и закономерно своей зависимости и жадности проиграли.  
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Центр Памяти (Надсознание и прочие) 

Надсознание – это память о прошлом опыте, хранящая 
информацию обо всех инкарнациях без исключения. Оно 
напоминает слоёный пирог, где каждый слой сохраняет 
память о прошлом. Сумма информации от всех инкарнаций 
образует единый банк Памяти о жизненном опыте, 
обладающий собственным сознанием, которым пользуется 
Высшее «Я». Надсознание также содержит интуитивное 
знание о возможных вариантах и параллельных судьбах 
будущего.  

Сверх-, Пра- и Протосознание. Эти уровни сознания и 
Памяти можно сравнить с Создателем, поскольку они 
связаны с информационным полем Творца и Центрами 
Судьбы всего Мира напрямую. Они необходимы для 
коммуникации в системе индивидуальных целей всех форм 
жизнедеятельности и сосредоточивают информацию обо 
всех изначально запрограммированных возможностях 
развития «прошлого» и «будущего», включая бесчисленное 
множество параллельных возможных судеб и их форм. 

Все разделения подсознания на уровни почти условны, так 

как тесно взаимосвязаны между собой и поэтому 

представляют единое целое, обладающее собственным 

сознанием. Это сознание автоматически и полностью контролирует тело и центральную 

нервную систему. Оно также связано с генетикой. Договорившись со своим подсознанием и 

вложив в него программы, человек получает огромные возможности. Для быстрой реакции 

подсознания на сознательную программу необходимо воздействие изнутри, а не снаружи. 

Без чувства любви память отказывается обрабатывать информацию. Когда есть отдача 

внутренних сил фокуса пристального внимания, тогда информация очень легко прессуется и 

переходит в чувство. То есть работают чувства, но в этом чувстве спрессованы все мысли за 

годы учёбы, где можно развернуть это чувство в какие-то 

моменты отдельных мыслей. Ведь главное хранилище 

информации в чувственном аспекте, и все инстинкты – 

это наши чувства. Поэтому тот, кто работает только 

головой и не переводит мысль в чувство, тот человек – 

инвалид.  

Переход в чувство – это когда есть юмор, игра, 

абстрагирование, когда есть одновременно какая-то 

меняющаяся эмоция, есть добродушие, чувство любви.  

Когда человек читает и накапливает информацию только 

головой, а эмоцию не включил, то это всё будет забыто. 

А если ещё идёт страх, который парализует эмоцию, то 

всё. Обучение закончилось.  

Эмоция – это энергия и ситуация. Значит, расположите 

её как историю. Люди с хорошей памятью запоминают 

чувствами. Ощупывают чувствами мир, видя причинно-

следственные связи между материальными объектами, 

слегка сжимая время, видят, как одно рождает другое, 

это всё мы закрепляем памятью, и начинается 

понимание мира. Понимание – это есть сжатие времени 

в точку, в тот или иной образ малого или большого 

Единства.  
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Эволюция процесса временного разрушения сознания ради выхода на более глубокие уровни 

подсознания и снова отстройка сознания, но в ином качестве, должна стать базовым аспектом 

в человеческом автоматизме. Можно сказать, что это смысл и цель жизни каждого из нас. 

Индивид зависит от этой цели, осознанно он её воспримет или нет, но мы все уже давно связаны 

друг с другом внутри синхронного безостановочного процесса, который называется «время». 

Сознание отвечает в этом процессе бытия за стабильность выбора прожектора внимания. 

Сознание – это мысль. Оно пребывает в материальном. Подсознание пребывает в 

нематериальном. 

Смысл и конечная цель – это Роли – это стать полезным 

Мирозданию, улучшить свой организм и увеличивать  

Коэффициент Полезного Действия постоянно.  

Иначе могущество не заработает никак. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

— Учитель! Как мне припасть к источнику  

Чистой Духовности? — спросил Ходжу  

Насреддина юный мистик. 

 

            Ходжа ответил:  

      — Разрубив на себе лианы Привязанностей,  

выходи дорогой Медитации из джунглей Мирских Страстей. 

— Пройди ущелье Гордого Одиночества и перевал Богоборчества; искупайся в озере Личной 

Скромности и пересеки пустыню Аскетизма, не доверившись миражам Исполняемых 

Желаний. Проплыви по реке Творчества от её истоков на леднике Бесстрастия до устья в 

океане Нирваны, избежав клыков бегемота Тупого Усердия и не потеряв головы на Водопаде 

Личных Успехов. Раз в год к этому океану прилетает  

Орёл Богопознания, который на  

своей спине и отнесёт тебя  

к желанной цели.        
 

 (А. Подводный)  
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СОЗНАНИЕ И ПОДСОЗНАНИЕ 

Данный конспект и где-то 30% всей информации книги 

«Ковчег Завета» созданы на основе платных видео-

семинаров архангела Гавриила – С.Н. Лазарева, автора 

серии книг «Диагностика Кармы».  

Сознание необходимо для трансформации мыслей в чувства, 

для соединения в себе прошлого и будущего, сжатия времени. 

Сознание – это видение связей и одновременности событий. 

Оно неохотно обновляется и перенастраивается. Сознание и 

Подсознание не могут работать одновременно, но их 

сочетание и есть развитие, где Сознание позволяет инерции 

неповоротливого, но гениального Подсознания слегка 

корректировать направление и адаптироваться к настоящему. 

Сознание даёт мгновенную адаптацию, но полностью понять 

происходящее оно не может. Кроме того, поскольку Сознание 

всегда связано с телом, оно испытывает страх. 

Сознание – это наш слуга. Подсознание рождает Сознание. 

Сознание не может быть вечным, потому что наши желания и 

жизнь относительны. Оно появляется как мыльный пузырь, 

тяготеет к тому миру, где есть причина для восстановления и возобновления, держится до 

последних сил, а потом умирает вместе с телом. В подсознании рождается новое тело и новое 

Сознание, и так далее. Человек – это форма Сознания. 

У нашего Сознания медленная скорость, потому что оно связано с телом. Наше Подсознание с 

телом не связано, поэтому процессы там могут идти в миллион раз быстрее. Когда человек 

останавливает Сознание, его возможности по управлению ситуациями невероятно 

повышаются. Но если этот процесс не остановить и не сбалансировать, то чем больше у 

человека возможностей, тем быстрее он погибнет.  

Яркий пример – Брюс Ли. Это демонстрация того, как человек получил огромные способности, 

но не смог внутренне отпустить Сознание. Брюс Ли не просто был великолепным бойцом; он 

начал заниматься бизнесом, постановкой фильмов, 

деньгами. Его Сознание перестало останавливаться, 

появились амбиции, и всё это закончилось его смертью.    

При выходе на Подсознание нужно полностью 

останавливать и затормаживать Сознание, то есть наш 

корыстный интерес. Иначе те желания, что остались на 

поверхности, начинают бешено разрастаться, как раковая 

опухоль. Когда открывается Подсознание, за любую мысль, 

которая раньше не имела значения, мы будем отвечать 

стократно. Это как экзамен. Проверки и испытания на крах 

будущего неизбежны для всех, так как человек получает 

счастья и благ ровно столько, сколько он может выдержать 

боли, искушений или несчастья.  

В какие моменты открывается Подсознание? Это бывает, 

когда возникает ощущение счастья, полёта, когда мы 

влюбляемся. Поэтому очень опасно, когда влюблённые 

переедают, думают о сексе, занимаются делами и так 

далее. Здесь нужно помочь своей душе. Если ощущение 

радости и полёта появилось, а вы в это время думаете о 

том, как достроить дачу, то вся сила внимания пойдёт туда.    
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Через веру в Единого человек может выйти на любые слои 

Подсознания и получить новую силищу. Однако, если 

человек зацикливается на Сознании, поклоняясь телу — а 

именно телесному благополучию, сексуальности, судьбе, 

идеалам и так далее — он отрезает себя от Подсознания 

и тонкой энергии Свыше, от своего Игрока. Набрав 

обороты контакта с Подсознанием, он обречён на «съезд» 

и вымирание.  

Сознание и Подсознание — это две противоположности. 

Сознание связано с материальным миром, в то время как 

Подсознание связано с тонкими планами. Чтобы перейти 

из одной противоположности в другую, должна быть точка. 

То есть одна противоположность должна сжаться в точку 

(как бы конспектироваться), и только тогда возможен 

переход в другую. Если их сжать иначе, произойдёт 

реакция нейтрализации. Следовательно, чтобы управлять 

своим Подсознанием, нужно остановить своё Сознание и 

отрешиться от него.   

Если мы хотим управлять своим Подсознанием из своих 

желаний или целей, связанных с нашим телом, то мы 

останавливаем Сознание, проходим в Подсознание, и 

начинается трансформация. При этом мы можем получить 

достаточно большие результаты. Но если мы воздействуем на Подсознание с корыстными и 

ограниченными интересами, то клетка начинает 

использовать организм в своих целях. Это 

принцип раковой клетки. Поэтому, несмотря на 

первоначально большие результаты, затем 

могут начаться проблемы.  

Если мы хотим использовать Подсознание для 

своей трансформации, мы должны понимать, 

что именно мы хотим в себе изменить. Если 

наше понимание соответствует законам 

Вселенной и ориентировано по божественной 

логике, тогда мы входим в Подсознание, 

меняемся и развиваемся. Чем более узкие цели 

мы преследуем и чем сильнее они привязаны к 

нашему телу, тем опаснее могут быть 

последствия.  

В чём разница между Сознанием и 

Подсознанием? Наше Сознание развивалось 

как взаимодействие с окружающим миром и 

материальными объектами. Оно привязано к 

материальным объектам и нашему телу. 

Поэтому, хотим мы того или нет, наше Сознание 

материалистично. Видя причинно-

следственные связи между материальными 

объектами и слегка сжимая время, мы осознаём, 

как одно рождает что-то иное. Это всё мы 

закрепляем в памяти, и начинается понимание 

мира. Понимание — это сжатие времени в точку.   
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Как этот процесс выглядит с точки зрения всей Вселенной? Любое живое существо накапливает 

информацию, сжимает время, и в конечном счёте этот процесс расширяется. Чем сильнее идёт 

развитие всех, тем интенсивнее происходит сжатие времени. В конечном итоге Вселенная 

сожмётся в точку и вернётся назад. То есть процесс нашего развития — это процесс 

приближения к первопричине.  

Сначала первопричина рождает время. Время распадается на причину и следствие. Разница 

между причиной и следствием порождает энергию, благодаря которой появляется 

материальный мир. Этот материальный мир, развиваясь, начинает возвращаться к истокам и, 

как колесо, прессует время. В конечном счёте время возвращается в первопричину. Таким 

образом, из любви рождается Вселенная. Значит, мы должны, раскрывая наши чувства и 

Сознание, совершать обратный процесс. Сознание должно прессоваться в чувства, а чувства 

— в образ Единства, уходящий в первопричину.  

Когда этот процесс происходит, начинается нормальный 

цикл развития. Мы устроены так, что работаем на 

Сознание. Мы крутим и раскручиваем его колесо, когда 

что-то предпринимаем с повторениями. Так Сознание 

переходит в рефлексы, инстинкты и Подсознание, где 

уже наработанная программа повторяется непрерывно.  

Весь смысл в том, чтобы сначала создать у себя эмоцию 

устремления к Абсолюту, Высшему Альтруизму, 

воспитывая в себе ощущение полёта чаще и чаще. По 

возможности вначале медленно, чтобы успевать 

продумывать каждую деталь. Верные автоматизмы будут 

постепенно убыстряться, неверные же уменьшаться. И 

когда неверные реакции будут полностью забыты, нужно 

оставить в покое верно выработанный автоматизм. Он не 

исчезает, а переходит в более глубинное Подсознание. 

Далее достаточно просто поддерживать данный процесс, 

временами наблюдая, чтобы он не останавливался. Не 

стоит мешать процессу устремляться к Единству и 

отдавать силу внимания. Если мы не перестанем толкать 

раскрученное колесо, то тем самым остановим его. То 

есть нужно продумать реакцию, затем автоматизировать 

её, а после забыть о ней и перейти к отработке 

следующей реакции. 

Так как же происходит взаимодействие Сознания с Подсознанием? Сознание, взаимодействуя 

с материальными объектами, сжимает их в образ, который затем переходит в Подсознание и 

там хранится. Происходит постоянное сжатие различных ситуаций с прессовкой, и всё это 

отправляется в кладовые Подсознания. Там информация анализируется и также уплотняется, 

вплоть до уровня инстинктов.  

Инстинкт — это уровень глубинного Подсознания, в котором заложена вся информация о нас, о 

наших предках и так далее. Инстинкт — это архаика, животное начало, содержащее 

колоссальную информацию. Без инстинктов мы не сможем жить и даже дышать. 

Сознание первично, а инстинкты всегда вторичны. Что такое инстинкт? Это всего лишь ответная 

автоматическая реакция нервной системы на какое-либо раздражение. Рефлекс и инстинкт — 

это разные вещи. Если рефлексы обслуживают физическое тело, то инстинкты связаны с 

высшей нервной системой. У человека с хорошей устойчивой психикой генератором чувств 

является разум, а у отсталого индивидуума таким генератором служат инстинкты. Вот что 

страшно: когда инстинкт включает какое-то чувство, с таким чувством очень трудно совладать. 

Человек превращается в настоящего биоробота, он уже не принадлежит сам себе.   
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Мы можем каждую секунду ощущать, как меняемся, 

осознавая, куда движемся и какова наша цель. Чем дольше 

мы находимся в состоянии Целостности-Одномоментности, 

думая всем телом, а не только головой, тем выше наш 

гомеостаз: физический, химический и, в конечном счёте, 

духовно-душевный. Однако, чем выше уровень 

нарастающей силы, тем более корректными мы должны 

быть в своих мыслях и, тем более, в словах. Большинство 

душевно больных людей — это те, кто нарушил 

божественную этику, используя силу божественного канала 

на больших скоростях, и затем не смогли простить себя за 

совершённый проступок.  

Чтобы управлять своей судьбой и не стать падшим 

непрощённым ангелом, нужно трансформироваться за 

пределы человеческого «Я», человеческих привязанностей 

и представлений о счастье. Тем не менее, без любви к 

Всевышнему это невозможно, так как мы всегда находимся 

в Нём и зависим от чего-то. Творец и Высшее «Я» 

познаются через материальное и духовное. Мы должны 

видеть, что дух и душа в некоторых аспектах важнее 

материи, но и материя влияет на дух и душу. Сознание 

является одновременно первичным и вторичным, так как оно многослойно. 

Сознание, хотя и исходит из памяти различных связей прошлого, всегда нацелено на 

предполагаемое будущее. Поэтому, если отключить мысли о будущем, например, перестать 

мечтать о нём или бояться его хотя бы на час вперёд, то Сознание можно остановить. Если у 

нас есть агрессия к прошлому, то есть желание 

изменить его вместо смирения, то Сознание также не 

остановить. Здесь понимание того, что любая 

ситуация направлена на Единство с Творцом и имеет 

высший позитив, поможет трансформировать боль в 

понимание, тем самым освобождая душу от агрессии 

и страха.   

Крах Сознания, правильно пройденный, резко 

улучшает не только индивидуальное состояние, но и 

состояние общества в целом. Вот почему Христос 

говорил: «Живите как птицы». То есть не 

поддавайтесь страху перед завтрашним днём — 

пусть он формируется сам. Попытка познать 

Всевышнего только умом и логикой обречена на 

провал и приведёт к отрицательным результатам. 

Гиперфункция Сознания работает лишь на себя. 

Зависимость от Сознания порождает страх и череду 

ошибок. Оно часто сопротивляется любому чуждому 

объекту, любой информации, как травме, через 

антимнение и антидействие. Признаки 

гипертрофированного сознания — это чрезмерная 

концентрация на сексе, еде, благополучии, осуждении 

людей, ревности и сожалении о прошлом. Поэтому, 

если человек слишком зацеплен за человеческое 

счастье и судьбу, помогать ему крайне опасно — за 

это может последовать наказание Свыше.  
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Сознание отвечает на вопрос: «Как обеспечить себе 

завтрашний день?». Один из весьма сильных способов 

остановки Сознания — это отказ от целей и неприятие их 

моментального интегрирования в себя, но не подавление. 

Дело в том, что цель, то есть творцы желаний, — это 

батарейка идей и мотиваций. К ним можно 

прислушиваться, но сразу кидаться в их выполнение не 

стоит. Наши главные удовольствия всегда были связаны 

с отключением Сознания. С удовольствиями бесполезно 

бороться; нужно бороться с поклонением им. Нужно 

научиться стремиться к любви и не поклоняться своим 

чувствам и желаниям.  

Например, желание поесть, чувство голода.  

Перед едой Подсознание открывается примерно на 

двадцать процентов. Во время еды — на пятьдесят, а 

после еды — на все сто процентов. То есть где-то час 

после еды Подсознание полностью открыто. Поэтому 

молиться, медитировать на Высшее «Я», на состояние 

Целостности-Одномоментности стоит не только перед, но 

и после еды. В этот час после еды крайне нежелательны 

ни обиды, ни переживания, ничего. Не случайно человек 

после еды хочет отдохнуть, особенно если еда была 

обильной и долго длилась. Лучше не думать во время 

еды, чтобы не активировать Сознание и сделать чувства чётче.  

Когда не хочется есть дальше, это означает, что тело подсознательно насытилось и меньше 

выделяет времени и сил на еду. Однако, если продолжать кушать, потому что это вкусно, то 

может произойти отравление организма. Печень не выдержит, так как у неё недостаточно 

энергии. Для того чтобы печень переварила и адаптировала чуждый белок, должен быть 

огромный выброс энергии.  

Почему печень связана с будущим? Потому что 

любой продукт, который можно увидеть и 

который вы съедите, скажем, через пять минут, 

уже сканируется печенью. Печень смотрит в 

будущее. Если вы схватите что-то бездумно 

(бесчувственно) и не запрограммированно 

съедите мимолётом, то печень не успеет, так 

как она не только вырабатывает желчь, но и 

участвует в одном из самых сложных 

процессов в организме. Печени нужно 

адаптировать еду к организму, переработать 

её, и если она будет включаться только тогда, 

когда мы что-то кладём в рот, она не успеет.  

Значит, печень должна включаться за 

несколько часов до еды. Она должна отсканировать будущее и обработать будущий продукт, 

подготовить организм. Что получается? Живот чувствует будущее намного лучше, чем голова. 

Если верить своему животу, то получится идеальный график питания. Если печень 

отсканировала будущее и мы нормально питаемся, соответственно импульсу чувства голода к 

определённому продукту и отсутствию голода при насыщении, то энергетическая обработка 

идёт легче. Тогда мы здоровы. Кушать нужно потихоньку. Как говорят некоторые йоги, пищу 

нужно пить, а воду есть.   
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Когда человек, наевшись, продолжает есть, а энергии уже нет, тогда эта пища не 

переваривается энергетически. В организм поступает чуждый белок, что приводит к 

сильнейшему отравлению или накоплению шлаков. Все главные процессы в нас — это 

энергетические процессы. Хотя медицина считает их ферментативными, без энергии 

ферментов тоже не будет.  

Оказывается, перед едой у нас происходит 

огромная вспышка энергии, и если мы неправильно 

используем этот момент, то вбиваем вредоносную 

программу в подсознательную память, и эта 

ситуация будет повторяться каждый раз перед едой. 

Поэтому люди молятся и медитируют перед едой. 

Если перед едой помолиться, то ты отрешаешься, 

настраиваешься на любовь и принятие 

божественной воли. И тогда, когда ты берёшь еду, 

происходит нормальное усвоение. Фактически 

происходит лечение, потому что выброс энергии 

огромный, и мы правильно структурируем 

внутреннюю силу, направляя её на Всевышнее! А 

если мы на кого-то обижены, если присутствует 

гордыня, то вся энергия во время еды будет 

направлена на тему судьбы, и наша судьба будет 

разваливаться. Чем вкуснее будет еда, тем сильнее 

будет разрушаться наша судьба. Если человек 

перед едой поревновал, то каждый раз во время 

принятия пищи у него будет вспыхивать ревность, 

что может привести к разрушению семьи. Чтобы 

семья не развалилась, как только он захочет есть, у 

него должен быть, например, болевой приступ, 

останавливающий ревность. Что получается? 

Тяжелейшая язва и так далее — результат частого 

упражнения в ненависти или ревности во время приоткрытого Подсознания, которую мы 

запихнули глубоко внутрь, и она теперь работает безостановочно. То есть мы не представляем, 

какую огромную роль играет Подсознание в нашей жизни.  

Поэтому никто не должен говорить себе, что он плохой, и никто не должен миру говорить, что 

он плохой. Мы должны говорить, что мир прекрасен, но с проблемами. То есть мир внутри 

целостен и единый, а снаружи у него есть проблемы. Мы должны чётко это понимать! Есть 

нормальный ход вещей. Всё, что родилось, должно умереть. И, как бы это ни было печально, 

человеческая цивилизация появилась, и она умрёт, жизнь появилась, и жизнь должна умереть. 

Но само понятие смерти — это лишь прекращение функций определённого рода. Когда одни 

функции прекращаются, включаются другие. Цивилизация умирает в одном аспекте и 

воскресает в другом.  

В прошлом была сто процентов божественная воля. Если ты убил в прошлом, то не имеешь 

права ненавидеть себя, так как ненавидишь тогда Всевышнего, те Высшие Силы, которые 

распорядились и допустили такую ситуацию. Даже здесь мы не имеем права говорить: «Я 

грешен». Если мы начинаем ненавидеть себя за содеянное, то целостность и единство уходят 

из нашей души. Это главная проблема человека — презирать и ненавидеть себя. Этот момент 

ненависти к себе и есть грех. Мы не имеем права ненавидеть себя. Мы всеблагостны по сути. 

То, что мы натворили, — за это страдания, мучения, отработка, «домашка» ради искупления 

неизбежны. Но это будет чисткой и одновременно обучением, как себя очистить, как слабость 

трансформировать в силу и так далее. Это тоже ценнейший опыт. Испытания, которые не по 

силам, Свыше не дадут.  
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Без тренировки в абсолютном внутреннем принятии 

конфликтов этого мира нет развития. Необходимо 

изменить своё отношение к прошлому, чтобы отпустить 

его и перестать зависеть от него, благодаря механизму 

прощения и поиску оправдания (что равносильно 

пониманию причины). Следует прекратить ускорять 

будущее, то есть перестать желать его приблизить, 

живя в мечтах или страхе перед ним.  

Мы познаём Создателя не Сознанием, а чувством 

любви. Для того чтобы познать Изначальное, 

Первостепенное, необходимо «отключиться» от всего, 

отстраниться от будущего и прошлого, к примеру, сесть 

на монодиету и побыть в уединении несколько дней. 

Полезно почитать духовное, помолиться и простить 

всех. Также стоит пересмотреть все моменты, когда мы 

подавляли любовь. Нужно отбросить всё лишнее, 

начать чувствовать, поддерживать это состояние и 

моделировать сияние в душе. Тогда каждый будет 

чётко знать, что следует делать, а что нельзя. Это 

чувство – лучший руководитель. Нас всегда в высшей 

степени ведёт чувство, потому что оно мудрее мыслей 

в невероятное количество раз. Чувство связано с 

Подсознанием. Подсознание знает всё. Наше 

Сознание имеет ограниченный опыт. Поэтому молитва 

по сути должна направлять нас на чувство, а затем это чувство мы должны удерживать.  

Почему существует выражение «молитва без слов»? Потому что, когда мы произносим слова, 

включается Сознание. И когда Сознание 

включается, наши возможности в определённой 

степени ограничены. Отрешение должно быть 

полным. Сознание должно остановиться. В этом 

плане Иисусова молитва коротка и как стихи. 

Происходит отключение Сознания. Это ощущение, 

когда человек ни о чём не думает. Это чувство, что 

он прикасается к Высшему. Это ощущение работает 

как молитва. Хочешь ты этого или нет, если у тебя 

внутренний полёт души, то всё, что ты попробуешь, 

и всё, что тебе понравится, можешь спокойно есть 

или делать. А мы пока все питаемся головой. 

Включаем разум и решаем: «Это полезно или не 

полезно? Это нужно или нет?»  

Самая главная дорога, соединяющая Сознание и 

Подсознание, – это религия. Почему? Потому что 

религия даёт нам познания законов Вселенной, 

законов Единства с Творцом и приоритетность 

Единого Создателя над всем. Когда человек с 

религиозным Сознанием входит в глубины 

Подсознания, он улучшает своё состояние. Если же 

человек использует исключительно свои личные 

корыстные желания, свои представления о 

богатстве и власти, а затем с этим багажом идёт в 

Подсознание, возникает обратный процесс.   
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Понятие «вера» позволяет людям полностью отключить 

Сознание, открыть дверь в Подсознание и через 

единение с Божественным трансформировать себя на 

любом уровне, вплоть до уровня, где находится 

информация о нашем физическом состоянии. Это то, что 

называется полевым генотипом. Каждую долю секунды 

наше тело и наш полевой генотип вместе с физическим 

генотипом питаются дорогостоящей информацией, 

приходящей из первопричины. Значит, каждую долю 

секунды может происходить любая трансформация. И 

если мы выходим на самые глубинные планы, то 

возможна трансформация и на физическом уровне. 

Причём любая. Потому что вся Вселенная изначально 

была информацией и энергией.  

Говоря иными словами, при проникновении в глубины 

Подсознания становится возможным быстрое изменение 

человека. Но эта возможность реальна лишь в тех 

случаях, когда человек сумел сохранить любовь и 

автоматизировать каждое мгновение устремления к 

Творцу; когда он смог остановить работу Сознания, 

преодолеть критику, страх, осуждение; когда он 

полностью отключал Сознание и осознавал, что уровень 

его присутствия в этом мире становится гораздо более 

комфортным. Однако если человек боится, сомневается — он не может отключить Сознание. А 

значит, трансформация невозможна. 

Для того чтобы любой объект мог нормально существовать, он должен повторять цикл 

Вселенной. То есть уровень Единства с Первопричиной должен сохраняться и быть выше, чем 

уровень Единства с окружающим миром. Это — основное правило. Как только сила связи с 

Первопричиной становится меньше, чем энергия, 

которую мы отдаём внешнему миру, начинается отрыв 

от истока, утрата внутренней силы, разрушение 

Единства и, в конечном итоге, остановка развития и 

существования. Такой человек приходит к внутренней 

пустоте.  

Сознание накапливает ситуации, события, чувства, 

мысли — и всё это затем уплотняется и уходит в 

Подсознание. Если этот процесс происходит 

правильно, то в Подсознание поступает чистая 

информация. И когда Подсознание возвращается по 

кругу с силой, оно даёт человеку всё: здоровье, счастье, 

внутреннюю гармонию. Именно так, по-видимому, и 

происходит момент прикосновения к Высшему. 

Подсознание раскрывается, и в этот момент все наши 

мысли, весь наш внутренний строй соприкасается с его 

глубинами. Когда Сознание закрыто от внешнего мира 

и сосредоточено на теле, даже агрессивные или 

аморальные мысли не вредят вселенной. Но на уровне 

Подсознания мы едины с ней. А значит, если мы 

внутренне искажены, вселенная начинает защищаться. 

Происходит разрушение того Сознания, которое 

агрессивно, зависимо от будущего.  
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Как можно впасть в зависимость от будущего? Очень просто: поставить цель и ради неё начать 

«крошить» всех подряд. Поклонение будущему приводит к жестокости, когда цель оправдывает 

любые средства. Если человек ради будущего допускает нравственные нарушения, подавляет 

чувство любви, то последствия неизбежны: СПИД, наркомания, проституция — как проявления 

неудовлетворённых и разрушительных желаний. Человек, который хочет что-то получить от 

будущего, но не отдаёт ему силу внимания, будет сталкиваться с проблемами. В конечном счёте 

мы получаем то, что отдаём и трансформируем. И чем больше мы учимся любить и отдавать, 

тем большее право на счастье мы обретаем. Не стоит, к примеру, получать больше 

удовольствия от будущего (мечты, компьютерные игры и т. п.), чем от настоящего момента.  

Виртуальный мир, компьютерные игры, 

искусственный интеллект — всё это, что сегодня в 

огромных масштабах создаётся и разрабатывается 

учёными, в определённой степени становится для 

человека реальностью. Сознание начинает 

реагировать на эти явления так, как если бы они были 

частью настоящего мира. И в этом кроется опасность.   

Мы даже не осознаём, на какой планетарный уровень 

мы уже вышли. Через виртуальную реальность 

можно оказывать мощнейшее воздействие на психику 

человека — как ускоряя его развитие, так и 

способствуя деградации. Часто в виртуальный мир 

уходят те, кто не может справиться с реальностью. 

Что это значит? Там он всегда выживет. Там он может 

быть лучше других. Там можно кого-то убить и 

остаться в живых. Там исполняются все желания. 

Виртуальный мир оказывает сильнейшее влияние на 

психику и Сознание человека.  

На самом деле, в виртуальной среде человек активно 

поклоняется двум своим базовым инстинктам: 

инстинкту продолжения жизни и инстинкту 

самосохранения. И чем сильнее он им подчиняется, 

тем больше забывает о Единстве, о Едином и о своём 

Высшем «Я». Поэтому увлечение современными 

виртуальными играми, которые в основном приходят 

с Запада, особенно из США, где активно пропагандируется культ инстинктов, может быть крайне 

опасным для молодёжи. В конечном итоге это может привести к тяжёлым психическим 

расстройствам и разрушению личности. Вопрос лишь во времени.  

Если раньше наука занималась исключительно Сознанием, то позже она обратила внимание и 

на Подсознание. За последние несколько сотен лет процесс «штурма Подсознания» с помощью 

научных методов стал всё более интенсивным и целенаправленным. Постоянно 

предпринимаются попытки проникнуть в Подсознание и научиться им управлять. Однако не 

только истина, но и ложные мировоззрения, вредные привычки, деструктивные эмоции и прочее 

— всё это проникает в Подсознание гораздо быстрее и начинает приносить свои плоды. Гипноз, 

аутогенная тренировка, психоанализ, нейролингвистическое программирование, различные 

психотерапевтические техники, магия, колдовство, наркотики — всё это способы воздействия 

на Подсознание. Как это работает? 

Что такое реклама? Это программа, которую нужно внедрить в Подсознание. Необходимо 

разжечь в человеке желание, чтобы он выплеснул часть своей энергии внимания и чувств. И 

именно на этом выбросе энергии можно «посадить» программу. Она проникает в Подсознание 

— и человек начинает ей подчиняться.  
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Зачем современные средства массовой информации 

так стараются программировать наше Подсознание? 

Чтобы человек перестал управлять своей жизнью 

через сознание. Крупным, обособленным Эго-

системам удобно, когда люди живут исключительно 

инстинктами. Такими проще управлять. По сути, это 

уже не носители Сознания, а живые, ходячие 

компьютеры. 

Так что же делает реклама? Она должна заставить 

человека выбросить энергию и превратить эту силу в 

желание. Причём не в любовь, а именно в желание 

— его нужно усилить. А для этого используются 

сексуальные образы и элементы неожиданности: 

красивая женщина, полуобнажённая… И на этом 

фоне подаётся рекламное сообщение. 

Что в итоге? Смотреть телевизор становится тяжело 

— реклама идёт постоянно. Почему замечено, что 

под рекламу легче кормить ребёнка? Потому что 

желания в этот момент усиливаются настолько, что 

он начинает очень хотеть есть. А к чему это 

приводит? К импотенции или разрушению личных 

отношений — классический результат усиления 

желаний. 

Таким образом, современная реклама — это по сути 

уничтожение нас. Когда реклама подаётся 

отдельным блоком — это одно. Но теперь она 

повсюду и одновременно, от неё не скрыться. Куда 

ни посмотри — везде реклама. Идёт разрушение 

наших душ — за наши же деньги.  

Механизм появления инстинктов до банальности 

прост: всё начинается с генетического 

программирования Подсознания. Подбираются 

такие программы, которые, минуя Сознание, 

проникают прямо в Подсознание. Через 

определённое время запрограммированное 

Подсознание начинает менять генетику. Когда 

генетика изменена, программа начинает 

передаваться по наследству. 

Так мы и получаем «повреждённых» от природы: 

злых, жадных, завистливых, до безумия ревнивых, 

инстинктивных собственников — даже по отношению 

к близким. Что с этим делать? Необходимо самим 

позаботиться об экологии своей души и её защите. 

С чего обычно начинается самопрограммирование и 

каким путём оно идёт? Прежде всего, нужно 

понимать: каждую минуту на современного человека 

обрушивается поток лжи — через все возможные 

каналы СМИ. Это и называется «информационным 

воздействием». В таких условиях заниматься 

самопрограммированием практически невозможно.  
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С одной стороны, наше Подсознание уже давно 

засорено информационным мусором. С другой — оно 

будет отторгать всё, что противоречит уже 

внедрённым программам. Поэтому простая техника 

самопрограммирования в таких условиях не сработает. 

Нужна стратегия.  

Первое, что необходимо сделать — это отсечь поток 

лжи от своего Подсознания. Неважно, откуда она 

исходит: из радио, с улицы, от «лунатиков», марсиан 

или из СМИ. Главное — полностью перекрыть этот 

поток. Нужно вложить в Подсознание программу, 

которая будет принимать только правду. Не 

полуправду, не четверть правды, а только истину. 

Подсознание само прекрасно знает, где правда, а где 

ложь — учить его не нужно.  

Следующий шаг — устранить из своей психики чувство 

страха. Справиться с этим может только Подсознание. 

У человека нет другого механизма, чтобы взять верх 

над эмоциями. Дело в том, что чувство страха в нас 

воспитывается с рождения — это инструмент 

управления обществом. Но борясь с этой эмоцией, 

важно понимать: полностью уничтожать её не стоит. 

Иногда страх необходим. Главное — чтобы не он 

управлял человеком, а человек — им.  

После того как из психики исчезает патологический страх, необходимо провести 

инвентаризацию оставшихся в Подсознании чувств. Это совсем несложно. На чувства, которые 

даны Творцом, не стоит обращать внимания – они 

совершенны. Это чувство любви, справедливости, 

чести, благородства, бескорыстия и так далее. 

Следует обратить внимание на другие чувства, если 

они ощущаются: эгоизм, жадность, ревность, острая 

боль... Эти животные чувства в той или иной мере 

обычно присутствуют у всех. Просто нужно научиться 

ими управлять.  

О связи нашего здоровья с Подсознанием, эмоциями 

и памятью прошлого было известно с давних пор. 

Понятие «карма», то есть влияние поведения, 

поступков и эмоций на наше здоровье, изложено ещё 

за полторы тысячи лет до нашей эры в Иудаизме. Там 

совершенно чётко сказано: вот заповеди, а вот 

результат. В Содоме и Гоморре люди увлекались 

едой и вожделением, чрезмерно поклонялись своим 

желаниям, не пренебрегая обогащением за счёт 

святынь, что привело к гомосексуализму, распаду и 

наказанию. То есть в Ветхом Завете достаточно точно 

отражена связь между грехом, правильным 

поведением и болезнью. В Новом Завете мы видим то 

же самое. Христос говорит: «Иди и больше не греши». 

То есть болезнь человека, его проблемы в судьбе 

связаны с его грехами, а именно с распространением 

собственных ошибок в Мироздании.   
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После Рождества Христова люди пытались и 

дальше увидеть связь между чувственно-

эмоциональным состоянием и здоровьем 

человека. Кто сделал это первым? Общая волна 

поднялась два столетия назад, когда многие 

исследователи заговорили о бессознательном, где 

скрываются наши сны, наши чувства и так далее. 

Классиком в этой области является Зигмунд 

Фрейд. 

Когда религия проникает в Подсознание – это 

одно. Однако, когда наука туда входит, это 

происходит с совершенно другой системой 

ценностей. Фрейд как западный человек в этом 

аспекте зашёл далеко. К чему он свёл свои 

эксперименты и практику? Если у человека есть 

какой-то комплекс, какой-то стресс, который 

глубоко засел внутри, то если этот стресс 

раскрыть, освободить (порой хватало лишь 

выслушать пациента), то человек выздоравливал. 

То есть чтобы стать здоровым, нужно открыть и 

освободить пациента от комплекса, который тот 

создал себе, подавляя в прошлом свою эмоцию.  

Если комплекс – это подавление наших скрытых 

желаний, а все желания сводятся в конечном счёте 

к двум основным (защите тела и его продолжению), то можно подумать, что найдено 

универсальное средство! Нужно просто снять с человека комплекс подавления сексуального 

желания, и тогда он будет здоров.  

К чему приводит такая логика? Она привела к тому, что в западной цивилизации в начале 

шестидесятых годов произошла сексуальная революция. Оказывается, чтобы быть здоровым, 

нужно не комплексовать в сексуальном плане. Женщинам и мужчинам нужно раздеваться. А 

ведь всего лишь примерно пятьдесят лет тому назад на 

телевидении впервые показали голую грудь женщины. Что 

показывают сейчас?  

Религия взаимодействует с Подсознанием, наука – с 

Сознанием. Наука стала побеждать. Наука практически 

победила. Вроде бы Сознание подавлено. Однако 

Подсознание – это не только наши глубинные чувства, но и 

наши инстинкты. Так вот, чем сильнее наука побеждает 

религию, чем сильнее Сознание давит Подсознание, тем 

слабее в нас начинают работать наши инстинкты. Запад 

поклоняется инстинкту продолжения рода в его 

сознательном аспекте, значит, в качестве кармического 

отката должен ослабевать именно этот инстинкт.   

Так что получается? Получается, что главная суть 

психоанализа заключается в том, что человек не должен 

сдерживать своих животных желаний. Именно поэтому очень 

многие психоаналитики на Западе спят со своими клиентами, 

используя это как главную терапевтическую систему. Ведь 

психоаналитик как хороший специалист должен естественно 

помочь своему клиенту освободиться от главного комплекса.   
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Заметьте! Эта тема проникает и в другие страны. 

Психоанализ развивается. В принципе вся мировая 

психотерапия – это психоанализ. Тебе плохо? Значит, пойди 

к психоаналитику, и он тебе скажет, какой у тебя комплекс. Он 

поможет снять этот комплекс, и ты будешь здоров. То есть вся 

система врачевания души деградировала до элементарного 

язычества – поклонения своим желаниям и в первую очередь 

сексуальному. Поэтому что получается на уровне души и 

духа? Поклонение сексуальному желанию – это блок в силе, 

которая застаивается и не трансформируется в высшие 

чувства. А раз это так, значит, для того чтобы человека не 

разорвало и он сразу не умер, энергия должна уменьшаться. 

После, как правило, третьей ошибки Свыше найдут способы, 

как её затормозить и обесточить всякими астральными 

помощниками, съедающими лишний оргазм и влияние 

феромонов от секса. Поэтому чем больше человек 

поклоняется сексуальному желанию, тем меньше у него 

должно быть сексуальной силы, что на Западе и происходит. 

Вся западная терапевтическая система превратилась в 

систему убийства духа и души человека.  

Какие выводы эти психоаналитики по Фрейду сделали ещё? Например, когда я помогаю 

другому, то подавляю своё естественное желание заработать деньги, а значит, быть 

счастливым. Значит, помощь другому – это создание комплекса у себя, создание болезни. То 

есть чтобы западный человек мог не болеть, он должен снять комплексы со своего «я», он 

должен любить себя, исполнять любые свои желания и так далее. А то, что это происходит в 

ущерб другим, видимо, не столь важно. Главное – не в ущерб своему эго. И когда такое говорит 

специалист, то клиент верит.  

Любовь к себе, к своему телу – это Сознание. Если долго концентрироваться только на 

Сознании, то Подсознание выключается, и главная сила не поступает. Уменьшение внутренней 

силы – это болезни, это распад семей, так как для семьи необходим особо большой запас 

внутренних сил.  

Что такое гипноз? Нужно остановить Сознание. Остановил 

сознание – входишь в Подсознание. А в Подсознании мы 

выходим на полевые структуры, где есть механизм 

управления миром. Когда человек выходит в своё 

Подсознание, он может творить любые чудеса, потому что 

наше Подсознание управляет нашим здоровьем и всем чем 

угодно. Поэтому, если человеку остановить Сознание и войти 

в Подсознание, он может раскрыть сверхспособности, 

излечиться от различных болезней и так далее. Но если бы 

болезнь была просто куском грязи, который можно выбросить, 

тогда зашёл в Подсознание, выгреб всю грязь – и проблем нет. 

Однако болезнь – это торможение нашего неправильного 

направления мышления, нашего несовершенного 

мировоззрения. Если просто конкретно выдёргивать болезнь, 

не меняя мировоззрения, то что это означает? Это означает 

усугубление проблем с душой. Поэтому чисто лечебное 

воздействие на человека с целью устранения болезни 

бесперспективно, так как болезнь – это внешний признак 

проблемы. Основная проблема кроется в неверном 

мировоззрении.  
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Главная проблема Израиля какая? Он верующий 

внешне, но очень многие теперь идут под флагом 

западной схемы. А западная схема – это схема 

поклонения Сознанию. В чём главное счастье для тела? 

В продолжении жизни: деньги, секс, дети и Сознание. 

Думаете, к примеру, за эту книгу захочет современный 

среднестатистический «верующий» еврей или западник 

отдать хоть цент, когда можно получать информацию и 

так? Зато на своего ребёнка, как продолжение жизни, он 

отдать готов. Поэтому вполне естественно, что 

западная цивилизация поклоняется сексу и детям. На 

детей молятся, детям всё позволяют, и дети 

превращаются в монстров. Поэтому от таких детей рано 

или поздно избавляется природа. Это вполне логично.  

Атеизм – это поклонение Сознанию, это мысль, что 

только Сознание даёт развитие. На самом деле главная 

информация содержится не в нашем Сознании, так как 

оно крошечное, маленькое и связано лишь с телом, 

которое разрушается вместе с Сознанием. Главная 

информация заключена в наших чувствах, в нашем 

Подсознании. Там вся информация о том, как возникла 

вселенная, как возникла Земля, жизнь, человек и 

конкретно сама личность. Поэтому познание мира идёт 

через чувство. И вся информация из головы сжимается 

в точку и уходит в наше Подсознание, в наши глубинные чувства. И истинное познание мира 

идёт через религию, через искусство, через 

верное мировоззрение, через чувства. А через 

Сознание мы познаём ну процентов пять-семь. 

Поэтому тот, кто считает главным познавателем 

лишь голову, вот у того начинаются проблемы с 

головой. Он становится сначала атеистом, а потом 

человеком безнравственным, потому что атеист 

связан только с материей. Сознание – это тело. 

Атеист оперирует только материальными 

моментами. А совесть – это понятие 

нематериальное. Так что то заблуждение, которое 

многие разделяют с западным обществом, 

принесёт результаты со всеми вытекающими 

последствиями.  

Если спросить женщину на Западе, хочет ли она 

родить, то она ответит, что да, хочет, но после 

диплома, работы, карьеры, высокой зарплаты, 

построенного дома, машины, гаража, подвала – 

вот тогда, может быть, ребёнок. Почему такая 

схема? Да потому что она сперва должна 

накормить своё Сознание, а потом она должна 

думать о Подсознании и лишь потом об инстинкте 

продолжения рода. А инстинкт уже потом не 

работает. Что получается? Чем больше 

торжествует Сознание, тем быстрее угасает 

Подсознание, но есть маленький нюанс.   
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И Сознание, и Подсознание – это поле информации, в 

котором есть и совокупность внутренней силы, и вещество 

в конечном счёте. Подсознание связано со всей вселенной, 

потому что оно не ориентируется на материальные 

объекты. Подсознание действительно может всё и 

содержит в себе всю информацию о всей вселенной 

прошлого и будущего. Человек, опирающийся только на 

Сознание, болевую ситуацию пройти не сможет.  

Поэтому в религии принято считать, что знания 

приумножают скорбь. Они опираются на слова Христа: 

«Блаженны нищие духом, ибо их есть Царствие Небесное». 

В этой фразе несколько смыслов. Один из них – это 

уподобление себя ребёнку, познающему мир сердцем, 

чтобы перенести душевные невзгоды. А другой – что мысль 

не должна превалировать над чувством. 

Почему до восемнадцатого века женщинам запрещалось 

иметь образование? Потому что для многих женщин в те 

времена становилось невозможным пройти болевые 

ситуации разрушения Сознания после получения 

образования и незаметного «съезда» на Сознание. А если 

болевая ситуация переживается неверно, то божественная 

энергия не проходит. То есть именно Сознание говорит: «Это несправедливо, это недостойно». 

Сознание помогает нам и делает нас людьми до тех пор, пока оно помогает Абсолюту. Как 

только точка опоры переносится с любви на сознание, как только для нас принципы, идеалы 

становятся важнее любви, то Сознание уже работает не на Всевышнее, а в обратную сторону. 

И такая отрицательная динамика ведёт, в принципе, в Ад.  

Наше Подсознание всё воспринимает честно и буквально. Если для человека счастьем 

является исполнение всех его желаний, то его Подсознание до этого счастья никогда не 

допустит, так как если желания исполнятся, то можно как бы и умирать, потому что миссия вроде 

бы исполнена и резона жить дальше нет, а человеку 

одновременно хочется жить. Происходит конфликт 

желаний. Поэтому можно прийти к выводу, что достижение 

радости – это не цель, а побочный продукт, оно вторично. 

Радость и эйфория – это скорее знак правильно 

пройденного пути. 

Та женщина, которая особо ничего плохого не делает, но 

которая, скажем, недовольна ситуацией, которая привыкла 

видеть что-то плохое, будет она хорошей женой? Нет. Так 

вот всего-навсего ей нужно привести себя в порядок и 

увидеть в каждой боли поддержку Свыше. А если женщина 

в ситуации, когда мужчина неправильно себя ведёт, 

начинает говорить: «А он такой-сякой» и так далее – что 

это даёт? Это даёт всё большую концентрацию на 

идеалах, на будущем. Самое опасное для женщины что? 

Концентрация на будущем. Почему повышенная 

духовность у женщины, повышенная эмансипированность, 

повышенная принципиальность – это прямой путь к 

бесплодию? Потому что зацепка за будущее у женщины 

рождает потерю будущего. Семья – это производство 

детей на свет. Дети – это тоже будущее. Чтобы дети 

появились на свет, должна быть семья и силы для неё.   
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Мужчина в значительной степени в собственном 

воображении умирает, когда у него потеряно будущее. 

Женщину сильнее защищают Свыше, ведь она должна 

жить ради воспитания детей и продолжения рода. Ей 

Свыше больше сил даётся, чем мужчине. У неё на один 

мощный силовой Центр больше. Поэтому если у 

женщины закрыто будущее, она, чтобы выжить, станет 

скорее всего бесплодной или же лесбиянкой. Таким 

образом она будет прекрасно себя ещё долгое время 

чувствовать, пока и эту порцию духовности, выкачанную 

из будущего, не израсходует.  

Так вот женщина должна руководствоваться не понятием 

«должна», а понятием «хочу», потому что когда мы 

говорим «должен» – это Сознание. Большинство из нас 

живут понятием «должен». А вот когда человек живёт 

понятием «хочу», вот тогда он в норме, потому что крах 

Сознания мы не принимаем. А почему крах Подсознания 

мы всегда примем через внешний аспект? Потому что 

Подсознание разлито во всей Вселенной, и как бы мы его 

ни трясли, мы всегда найдём там точку опоры. А для 

Сознания точка опоры – это его тело. Но Сознание 

слишком травматично. Поэтому, чтобы принять крах 

Сознания, нужно выйти на глубины Подсознания.  

Так вот если женщина умеет принимать боль, отбросить Сознание, которое даёт ей зацепку за 

идеалы, и если она научится жить чувством, тогда она в радости. Поэтому повторяю: женщина 

должна делать то, что хочет. А вот «надо» – сама жизнь заставит, если надо.  

Когда человек не хочет заниматься сексом, но занимается – это колоссальная затрата энергии, 

и её перед этим надо получить. Когда у человека идёт сперва ухаживание, высокие чувства, то 

идёт накопление первичного импульса. Потом идёт 

выброс, и тогда наступает гармония. Если у человека нет 

энергии, а он занимается сексом, то идёт бешеное 

выкачивание энергии из тонких планов будущего, у детей. 

А если этот человек к тому же и пресыщается сексом, то 

это или импотент, или бесплодные люди, или голубые и 

лесбиянки. Запад – это классическая иллюстрация тому, 

где люди превратили секс в физическую зарядку, не 

понимая, что это колоссальные энергозатраты. При этом 

возвышенного полёта души уже не будет. Отдача 

внутренних сил не произойдёт, тантры не выйдет. 

Когда сексуальные игры начинаются по ускоренной 

схеме, где, что называется, «душа не включилась», то 

чисто сексуальные моменты отдачи приводят к блоку не 

только в районе поясницы. Потом начинаются проблемы 

с потенцией у мужчин и гинекология у женщин. Это 

происходит потому, что внутренняя сила слишком 

спешно и неправильно распределяется лишь в себе. 

Силу нужно отдавать. Если мужчина не успевает 

ухаживать за женщиной, и весь этот выброс энергии 

оказывается слишком низким и не успевает 

активироваться, тогда и сексуальное удовольствие, 

вместе с развитием души и способностей, будет меньше. 
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